
KAMIS, 22  APRIL  2021 || KAMIS, 10  RAMADHAN 1442 H

04.59

12.21

15.38

18.23

19.33

EDISI 565 TAHUN || Rp. 4500

Mimbar RamadhanMimbar RamadhanMimbar RamadhanMimbar RamadhanMimbar Ramadhan

Ayat Hari IniAyat Hari IniAyat Hari IniAyat Hari IniAyat Hari Ini

04.46

Katakanlah, "Malaikat maut yang
diserahi untuk (mencabut nyawa)mu
akan mematikan kamu, kemudian
kepada Tuhanmu, kamu akan
dikembalikan.

"(QS As Sajadah: 11)

BACA HAL-7

PELANTIKAN 180 PEJABAT
PADANG BERMASALAH

KASN:
Mutasi Harus
Dibatalkan
Mutasi dan pelantikan 180 pejabat di lingkungan Pemko Padang
belum lama ini ternyata jadi panjang urusannya. Komisi Aparatur
Sipil Negara (KASN) menegur Walikota Padang dan meminta mutasi
itu dibatalkan dulu. Apa pasal?

Padang, Khazanah –Padang, Khazanah –Padang, Khazanah –Padang, Khazanah –Padang, Khazanah – Menurut
pandangan KASN, mutasi dan pelan-
tikan 180 pejabat di lingkungan
Pemerintah Kota Padang belum lama
ini, tidak menurut prosedur. Ada
ketentuan perundang-undangan yang
dilanggar ketika mutasi itu diputuskan
Walikota.

Karena itu, KASN meminta Wali
Kota Padang Hendri Septa membatalkan
dan mengembalikan ke jabatan semula
pejabat di lingkungan Pemerintah Kota
yang dimutasi pada 15 April 2021
tersebut.

"Kami menyarankan dalam melakukan
mutasi agar sesuai dengan aturan
perundangan yang berlaku," kata Asisten
Komisioner KASN Toni Sitorus ketika
bertemu dengan Gubernur Sumbar,
Mahyeldi Ansharullah, kemarin di Padang.

KASN sengaja datang ke Padang
untuk mengklarifikasi pemutasian yang
tidak prosedural itu untuk membu-
carakannya dengan Gubernur Mahyeldi
dan Walikota Hendri Septa. Sayangnya
Walikota Padang kemarin itu berhal-
angan hadir.

Menurut Toni Sitorus, pelanggaran
yang dilakukan oleh Wali Kota
Padang adalah melakukan mutasi tanpa
mengikuti prosedur yang ada.

"Jadi sebaiknya yang sudah dilantik
kembalikan dulu baru kemudian mutasi
lagi sesuai peraturan perundangan yang
ada," kata dia.

Lalu prosedur apa yang terlanggar
oleh Pemko Padang dalam memu-
tasikan pejabat itu?

Komisioner KASN menjelaskan ada

Kejari Pasbar Usut
Dua Kasus Korupsi

DITOLAK UJI TAHAP II

Vaksin Nusantara
Akhirnya Gagal
Jakarta, Khazanah --Jakarta, Khazanah --Jakarta, Khazanah --Jakarta, Khazanah --Jakarta, Khazanah -- Kepala Staf Angkatan Darat (KASAD),
Andika Perkasa menyatakan penelitian sel dendritik di RSPAD
Gatot Soebroto tetap dilanjutkan, dan bukan menjadi kelanjutan
dari tahap uji klinis vaksin Nusantara.

Langkah ini sebut didukung untuk memenuhi rasa keadilan
bagi pasien Covid-19 yang tak bisa disuntik dengan vaksin massal.

Pekan lalu, sejumlah politisi melakukan pengambilan darah
di RSPAD untuk uji vaksin Nusantara untuk apa yang mereka
sebut langkah nasionalisme.

Namun, seorang ahli kesehatan menilai langkah itu diambil
sebagai jalur kompromi di tengah polemik vaksin yang digagas
mantan menteri kesehatan Terawan Agus Putranto itu.

Sementara itu, seorang peneliti vaksin nusantara dan pejabat
Kementerian Kesehatan masih enggan berkomentar banyak.

DITUNTUT OLEH YANG DIPERTUAN KINALI

PT LIN Belum Serahkan Hak Warga
Simpang Empat, Khazanah -Simpang Empat, Khazanah -Simpang Empat, Khazanah -Simpang Empat, Khazanah -Simpang Empat, Khazanah - Ninik
mamak dan cucu kemanakan Pucuk Adat
Yang di Pertuan Kinali, Kabupaten Pasaman
Barat (Pasbar) mendatangi DPRD setempat
untuk menuntut hak mereka 20 persen dari
7.000 luas lahan perusahaan kelapa sawit
PT. LIN, Senin.

Menurut ninik mamak Kinali, Gusnifar
Majo Sadeo mengatakan mereka datang
ke DPRD untuk menuntut hak mereka yang
ditangguhkan oleh PT. LIN dengan dasar
Permentan No.26/permentan/OT.140/2/2007
tentang pedoman perizinan usaha
perkebunan.

"Selain itu juga Permen Agararia dan
Tata Ruang nomor 7 tahun 2017 tentang
pengaturan dan tata cara penetapan HGU
dan dikuatkan lagi dengan SK Bupati,"
katanya.

Sementara itu Mustika Yana Yang
Dipertuan Kinali mengatakan sengketa dan
permasalahan lahan dengan PT. LIN sudah
berlangsung sejak lama dan sampai saat
ini belum ada penyelesaian.

Menurutnya persoalan berawal dari
penyerahan lahan seluas 7.000 hektare pada
tahun 1989 dan tahun 1990 kepada
perusahaan kelapa sawit PT. Tri Sangga
Guna (TSG).

Simpang Empat, Khazanah --Simpang Empat, Khazanah --Simpang Empat, Khazanah --Simpang Empat, Khazanah --Simpang Empat, Khazanah -- Tidak
ingin berlama-lama, Kejaksaan Negeri
Pasaman Barat (Pasbar) terus memacu
menyelesaikan berkas dua perkara yang
saat ini sudah tahap penyidikan.

Kedua perkara itu adalah perkara
dugaan tindak pidana korupsi pada
pembangunan Aula Dinas Pendidikan
Pasaman Barat Tahun Anggaran 2016
dengan pagu dana terkontrak
Rp1.232.044.000.

Kemudian perkara dugaan tindak
pidana pembangunan lapangan tenis
indor pada Dinas Pekerjaan Umum
Penataan Ruang Tahun Anggaran 2018
dengan pagu dana terkontrak
Rp1.391.930.000.

"Dalam minggu ini kami akan
melakukan pemanggilan ulang serta
koordinasi dengan ahli baik teknis
maupun ahli perhitungan kerugian

Riyadh, Khazanah -- Riyadh, Khazanah -- Riyadh, Khazanah -- Riyadh, Khazanah -- Riyadh, Khazanah -- Steve, seorang turis
Amerika Serikat, memeluk Islam dan ucapan
kalimat syahadatnya dibimbing oleh Kepala
Presidensi Umum untuk Urusan Dua Masjid
Suci, Sheikh Abdur-Rahman Al-Sudais.

Steve mengucapkan kalimat Syahadat
(kesaksian menerima Islam) di hadapan
Sheikh Sudais baru-baru ini dan
mengungkapkan kegembiraan dan terima
kasihnya yang luar biasa atas keyakinan
barunya.

Dikutip dari Riyadh Daily, warga AS itu
mengungkapkan rasa terima kasihnya kepada
Sheikh Sudais dan memuji Allah SWT karena
telah membuka hatinya hingga memungkinkan
dia menerima Islam sebagai agamanya.

Sheikh Sudais mengatakan bahwa Steve
"sekarang adalah saudara laki-lakinya dalam
Islam". Menurut Sheikh Sudais, apa yang
memberikan kesan abadi pada pikiran Steve
adalah kemurnian Islam dan ajaran luhur
tentang Keesaan Tuhan.

Selain itu, ia menggambarkan bagaimana
Steve sangat terkesan dengan tingkat toleransi
dan hidup berdampingan secara damai di
antara mereka yang berbeda agama di dalam
Kerajaan.

Penjelasan Atas
Halal dan Haram
Oleh:  Miftah H. Yusufpati

Soal halal-haram adalah seperti halnya
soal-soal lain, di mana orang-orang jahiliah
pernah tersesat dan mengalami kekacauan
yang luarbiasa, sehingga mereka berani
menghalalkan yang haram, dan
mengharamkan yang halal

Syaikh Muhammad Yusuf Qardhawi dalam
Halal dan Haram dalam Islam menyebutkan
kedurhakaan para rahib ini sudah pernah
mencapai puncaknya pada abad pertengahan.
Beribu-ribu rahib mengharamkan barang yang
halal sehingga sampai kepada sikap yang
keterlaluan. Sampai-sampai di antara mereka
ada yang menganggap dosa karena mencuci
dua kaki, dan masuk kamar mandi dianggap
dapat membawa kepada penyesalan dan
kerugian.

Dari golongan ekstrimis kiri, dapat
dijumpai misalnya aliran Masdak yang timbul
di Parsi. Golongan ini menyuarakan
kebolehan yang sangat meluas. Kendali
manusia dilepaskan, supaya dapat mencapai
apa saja yang dikehendaki. Segala-galanya
bagi mereka adalah halal, sampaipun kepada
masalah identitas dan kehormatan diri yang

Syiar IslamSyiar IslamSyiar IslamSyiar IslamSyiar Islam
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Karena Toleransi
Stave Bersyahadat

Steve bersama Sheikh Abdur-Rahman Al-Sudais

Pertemuan warga dengan DPRD Pasbar serta pihak PT LIN.
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Kantor Kejaksaan Nageri Pasaman Barat
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Maksimalkan
Pengumpulan
Zakat
di MTsN 3
Agam

Lubuk Basung, Khazanah -Lubuk Basung, Khazanah -Lubuk Basung, Khazanah -Lubuk Basung, Khazanah -Lubuk Basung, Khazanah -
- Ketua Baznas Agam, Eldi Zein
mengimbau pengumpulan zakat
di MTsN 3 Agam agar bisa
dimaksimalkan, supaya nanti
dapat membantu lebih banyak
masyarakat yang membutuhkan.

Hal itu disampaikan Ketua
Baznas Agam, Eldi Zein saat
melakukan kunjungan sekaligus
sosialisasi aturan baru terkait
pengelolaan zakat di MTsN 3
Agam, Selasa (20/4).

Ia mengatakan, sesuai dengan
aturan yang sudah ditetapkan,
40 persen dari 2,5 persen zakat
per satuan kerja nantinya akan
dikembalikan lagi ke satuan
kerja, untuk dibagikan kepada
orang yang berhak menerima.

“Sedangkan sisanya kita
kelola di BAZ untuk dibagikan
kepada masyarakat,” ujarnya.

Sementara itu, Kakan
Kemenag Agam, Edy Oktafiandi
yang juga hadir saat itu
menyebutkan, pengumpulan
zakat memang sudah menjadi
agenda rutin di lingkungan
Kemenag Agam, bahkan
jumlahnya terus alami
peningkatan.

“Alhamdulillah, sejak adanya
UU zakat, pengelolaan zakat di
Kabupaten Agam jadi lebih baik.
Kita tentunya sangat mendukung
program Baznas, dengan turut
bekerjasama mengumpulkan
zakat di satuan kerja,” tuturnya.

Terkhusus untuk MTsN 3
Agam, ia ucapkan terimakasih
karena telah ikut serta
menyukseskan pengumpulan
zakat sesuai dengan program
Baznas Agam.

Kepala MTsN 3 Agam,
Desmawita menjelaskan, bahwa
di madrasah itu zakatnya sudah
2,5 persen, dengan rincian 1 persen
ditinggal di madrasah dan 1,5
persennya diserahkan kepada
Baznas Agam untuk dikelola.

“Zakat ini biasanya kita
salurkan saat buka bersama di
bulan Ramadan, yang sudah
menjadi agenda rutin setiap
tahunnya,” katanya.

Di bulan yang penuh berkah
ini, menurutnya tentu semakin
banyak amalan yang dilakukan,
termasuk halnya dengan
pengumpulan zakat. Semakin
banyak zakat yang terkumpul,
maka akan semakin tinggi
kesejahteraan umat.
  Heppy KusnandarHeppy KusnandarHeppy KusnandarHeppy KusnandarHeppy Kusnandar

Pariaman, Khazanah -Pariaman, Khazanah -Pariaman, Khazanah -Pariaman, Khazanah -Pariaman, Khazanah - Pemerintah Kota
Pariaman memiliki inovasi untuk
mengintervensi kemiskinan di Kota
Pariaman, yang dikenal dengan program
Satu Rumah Satu Sarjana (Sagasaja) dan
program ini akan menguliahkan
masyarakat tidak mampu di daerah itu
pada perguruan tinggi vokasi yang sudah
ditentukan.

“Sehingga diharapkan setelah tamat
kuliah dan mendapat pekerjaan, mereka
bisa mengangkat derajat keluarga dan
keluar dari kemiskinan,” ujar Walikota
Pariaman Genius Umar saat membuka
acara pendistribusian zakat mustahiq bagi
pelaku ekonomi produktif di Masjid
Nurul Islam di Kelurahan Jalan Kereta
Api Kecamatan Pariaman Tengah, Selasa

(20/4/) kemaren.
Genius menyebutkan, Pemerintah Kota

Pariaman mengirim anak yang kurang
mampu kuliah di politeknik yang ada
di Sumbar, bahkan tahun ini di kuliahkan
di Fakultas Vokasi ITB dan Fakultas
Vokasi UI.

Menurutnya, tujuannya program ini
agar anak yang kurang mampu bisa
sarjana dan diploma. Ketika bekerja, maka
anak tersebut yang nanti membawa
keluarganya keluar dari lingkaran
kemiskinan.

“Dan alhamdulillah, program ini
sudah berjalan selama dua tahun dan
telah hampir 200 orang  yang telah
dikirim Pemko Pariaman yang berasal
dari keluarga kurang mampu ini

keperguruan tinggi yang bekerjasama
dengan Pemko Pariaman,” kata dia.

Selain itu, pihaknya juga meluncurkan
program Pariaman Makmur seperti
sekarang ini, dimana bantuan zakat
mustahiq diberikan kepada masyarakat
yang kurang mampu tetapi yang telah
memulai usaha kecil-kecilan atau
UMKM, seperti membuat ladu, sala,
goreng pisang dan lontong.

“Zakat mustahiq yang di distribusikan
untuk se Kota Pariaman hampir 500 orang
mustahik. Total keseluruhan yang
mendapatkan program tersebut adalah
Rp 670.500.000. Dengan masing-masing
mustahik mendapat sebesar Rp. 1,5 juta
untuk tambahan modal usaha”, kata dia.

Untuk mengurangi kerumunan, maka

pendistribusian dibagi per kecamatan.
Sebelumnya, untuk Kecamatan Pariaman
Utara sudah dibagikan sebanyak 60 orang
mustahik Selasa pagi (20/4/2021) di
Masjid Al-Furqan Desa Sikapak  Barat
Kecamatan Pariaman Utara Kota Pariaman.

“Sementara untuk Kecamatan Pariaman
Tengah ada sebanyak 140 orang mustahik
menerima zakat di Masjid Nurul Islam
Kelurahan Jalan Kereta Api Kecamatan
Pariaman Tengah Kota Pariaman,” jelasnya.

Dari bantuan yang didapat ini,
tambahnya, diharapkan masyarakat Kota
Pariaman yang sudah memiliki usaha
dengan diberikan tambahan modal oleh
Pemko Pariaman melalui Baznas
menjadikan usahanya semakin maju dan
lebih meningkat.   Syafrial SugerSyafrial SugerSyafrial SugerSyafrial SugerSyafrial Suger

PENILAIAN PILAR SOSIAL BERPRESTASI

Sopan Santun Masuk 5 Nominasi Terbaik Provinsi Sumbar

Bukittinggi, Khazanah- Bukittinggi, Khazanah- Bukittinggi, Khazanah- Bukittinggi, Khazanah- Bukittinggi, Khazanah- Anggota DPD
RI asal dapil Provinsi Sumatera Barat,
Muslim M. Yatim mengadakan kunjungan
ke Kota Bukittinggi, untuk menghimpun
dan mencari hal baru dalam peningkatan
pariwisata di daerah sebagai pemenuhan
tugas konstitusi bagi DPD RI. Menurut
Muslim, saat ini dibutuhkan langkah
perbaikan perekonomian rakyat, salah
satunya dengan perbaikan sektor
pariwisata di daerah.

Ini disampaikannya kepada Wakil
Wali Kota Bukittinggi Marfendi di ruang
kerja Wawako Bukittinggi gedung Balai
Kota Bukit Gulai Bancah, Senin kemarin.
Pada kesempatan tersebut Wakil Wali
Kota Bukittinggi didampingi Kepala
Dinas Pariwisata Pemuda dan Olah Raga,
Supadria, dan Kepala Bagian Humas
Setda, Yulman.

Selanjutnya dikatakan Muslim M
Yatim, target sebelum bulan Juli 2021

ini telah terkumpul bahan yang akan
dibahas dalam rapat bersama Pemerintah
Pusat terkait peta jalan (roadmap) destinasi
pembangunan pariwisata di Indonesia.

Alangkah baiknya pembangunan dan
pengembangan pariwisata Sumatera Barat
juga dapat dimasukkan. Apalagi Sumatera
Barat memang layak dijadikan daerah
wisata unggulan. Alamnya indah, bisa
menjadi daerah agrowisata dan
merupakan daerah dengan masyarakat

religius.
“Jika pariwisata di Sumatera Barat

berhasil dikembangkan, maka kita bisa
menjamin Sumatera Barat akan menjadi
daerah yang kaya kedepannya,” ucapnya.

Atas dasar pemikiran tersebut, Muslim
M Yatim ungkapkan maksud
kunjungannya untuk menghimpun data
dan keterangan dari Pemerintah Kota
Bukittinggi, terutama bagaimana kondisi
pariwisata menjelang bulan Juli 2021
dan semua persiapan Kota Bukittinggi
untuk mulai mengangkat kembali sektor
pariwisata setelah pandemi Covid 19
berlangsung satu tahun.

Sementara itu Wakil Wako Marfendi
mengatakan kunjungan wisatawan ke Kota
Bukittinggi memang mengalami
penurunan. Wisatawan domestik turun
hingga 50 persen dan yang paling parah
adalah kunjungan wisatawan mancanegara.
Penurunannya sangat jauh dibandingkan
tahun 2019 hingga awal 2020.

Namun demikian Pemerintah Kota
Bukittinggi berupaya menggenjot sektor
pariwisatanya agar kembali menjadi
primadona pendapatan daerah. Strategi
yang dijalankan antara lain, menjalankan
protokol Covid-19 yang ketat di objek
wisata dan para pelaku pariwisata harus
bebas Covid-19, salah satunya melalui
upaya  vaksinasi.

"Kami setuju setiap wisatawan yang
masuk harus melakukan tes swab terlebih
dahulu. Namun disisi lain, kami berharap
ada regulasi yang memberikan kemudahan
dan keringanan kepada pengunjung yang
akan melakukan kunjungan wisata ke
Kota Bukittinggi," ungkap Wawako.
  Iwin SBIwin SBIwin SBIwin SBIwin SB

Payakumbuh, Khazanah-- Payakumbuh, Khazanah-- Payakumbuh, Khazanah-- Payakumbuh, Khazanah-- Payakumbuh, Khazanah-- Tiga
kontestan Pilar-Pilar Sosial Berprestasi
Payakumbuh berhasil masuk nominasi
terbaik, dan selanjutnya akan dilakukan
peninjauan lapangan, setelah sebelumnya
“Kota Gelamai” itu mengirim 4
perwakilan PSKS (Potensi Sumber
Kesejahteraan Sosial) dalam penilaian
tingkat provinsi, dimana diantaranya
Karang Taruna Sopan Santun berada
diperingkat terbaik 1 kategori Karang
Taruna.

Penilaian Pilar-Pilar Sosial Berprestasi
tingkat provinsi yang diikuti Kabupaten/
Kota se Sumatera Barat tersebut, masing-
masing daerah mengirim perwakilan
terbaik yang telah berpartisipasi pada
7-8 April 2021 lalu di Hotel Rocky Plaza,
Kota Padang.

Kota Payakumbuh mengirim 4
perwakilan PSKS, yakni Karang Taruna
Sopan Santun dari Kecamatan
Payakumbuh Timur, PSM Betaria
Andriyani dari Kecamatan Latina, TSKS
Hidayatul Putra dari Payakumbuh Barat,
dan Yayasan Rumah Yatim dari
Payakumbuh Selatan.

Kepala Dinas Sosial Payakumbuh
Erwan mengungkapkan rasa bangga dan
terima kasih atas partisipasi dan
perjuangan teman-teman pilar sosial.
Senada dengan itu, Ance Alfiando selaku
Kabid Dayasos Payakumbuh
menyampaikan ucapan terimakasih dan
mari kita persiapkan semuanya dengan
matang untuk persiapan kunjungan
lapangan.

Dukungan penuh dari Pemko
Payakumbuh sangat antusias, mulai dari
tingkat kelurahan, tingkat kecamatan
sampai Pemko Kota Payakumbuh,
dibuktikan saat pemaparan ekspos seluruh
kontestan selalu didampingi langsung
oleh Kadis dan Kabid.

Tantyo Cipta Adi dari Karang Taruna
Sopan Santun menyampaikan ketika
dihubungi Khazanah via telpon, Rabu
(21/4/2921) mengatakan, kegiatan yang
telah dilakukan Karang Taruna Sopan
Santun adalah Ada Balai Baraja, Mambaco
Sonjo (Manjo), Posyandu Remaja
Percontohan yang merupakan program
inovasi, Usaha Ekonomi Produktif, dan
kegiatan positif lain.

"Dan kegiatan-kegiatan tersebut
nantinya akan ditinjau langsung oleh
tim dari provinsi ke lapangan," sambung
Tio.

Yonaldi S.Sos selaku Ketua Karang
Taruna Kota Payakumbuh menyampaikan
apresiasi kepada kawan-kawan Karang
Taruna Sopan Santun yang telah
menjalankan tugas pokok Karang Taruna
di tengah masyarakat dan juga kepada
rekan-rekan pilar PSM dan TKSK.

“Selanjutnya kita akan melakukan

pembinaan serta persiapan yang matang
untuk mempersiapkan penilaian lapangan
nantinya, semua aspek yang akan dinilai
kita siapkan,” ungkap Ayonk.

Dia juga mohon doa dan dukungan
masyarakat Kota Payakumbuh mudah-
mudahan Karang Taruna Sopan Santun
bisa melalui tahapan peninjauan lapangan
dengan baik. Semoga diberi kemudahan
dan jika diamanahkan kita siap mewakili
Provinsi Sumatera Barat di tingkat
  FajarFajarFajarFajarFajar

 Muslim M. Yatim: Perbaiki Sektor
Pariwista di Daerah

KOTA PARIAMAN MILIKI “SANGAJA”

Warga tak Mampu Dikuliahkan
pada Fakultas Vokasi

Walikota Pariaman Genius Umar saat mendistribusikan zakat mustahiq bagi pelaku ekonomi produktif

Karang Taruna Kota Payakumbuh yang berbahagia

Anggota DPD RI Provinsi Sumatera Barat, Muslim M Yatim (tengah) bersama Wakil Wali Kota Bukittinggi Marfendi dan Kadisparpora Supadria

Pengurus Baznas Agam dan Kepala
Kemenag bersama guru MTsN 3
Agam
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Bimtek ke Bimtek
Bimtek, singkatan dari bimbingan teknis.

Laris manis dan berulang-ulang dilaksanakan
setiap tahun. Banyak yang menyinggung
keberadaan kegiatan bimtek. Ada yang
menyatakan bimtek pengikutnya bisa gantian.
Materinya itu ke itu saja. Atau materinya berbeda,
pesertanya sama.

Bimtek tentunya merupakan sebuah proses
di mana setelah proses invensi (invention), baru
melahirkan inovasi “innovation’. Terus dengan
inovasi akan terjadi sebuah pembaharuan yang
ditandai permintaan pasar.

Kemudian, dengan perubahan dan inovasi
ada yang diperkenalkan kepada mereka yang
langsung atau tidak langsung bersentuhan dengan
sebuah pembaharuan. Tidak terkecuali itu
berbagai inovasi untuk perbaikan program
ekonomi, sosial, pendidikan, kesehatan, atau
infrastruktur, beserta perangkat ketentuan,
petunjuk pelaksanaan, dan strategy implementasi,
pendanaan dan monitoringnya.

Perlukah bimtek untuk pegawai pemerintah
yang akan mensukseskan sebuah program untuk
dilaksanakan? Sangatlah perlu. Jika memang
inovasi dan perubahan ketentuan yang disusun
oleh pemerintah perlu untuk dipedomani.

Kapan bimtek diperlukan? Kalau secara
teknis tidak dipahami oleh satuan pemerintah,
khususnya mereka yang akan mengeksekusi.
Atau masyarakat yang menjadi subjek sekaligus
objek pembangunan.

Sayang sekali, pelaksanaan kegiatan bimtek
memang seperti kegiatan rutin belaka. Kegiatan
yang dari departemen, berarti mata anggarannya
dari pemerintah pusat. Pesertanya orang pusat
dan daerah. Kalau bimtek dari pemda, pesertanya
pegawai pemda, dengan disertakan mereka yang
dianggap relevan untuk ikut, LSM, pelaku, dan
lainnya.

Mulai dari Dirjen, sampai ke pimpinan daerah,
membuka acara bimtek. Dari satu hotel pindah
ke hotel lainnya. Pihak hotel kebagian rejeki,
karena Bimtek bisa dilaksanakan, dan bayarannya
kemudian bisa menyusul.

Kadangkala, biaya hotel dan tiket untuk
serta sebuah iven bimtek, jauh lebih besar dari
komponen honorarium. Sangat tidak masuk akal,
ketika bimtek harus ikut dengan biaya tiket
pesawat selangit, uang negara akan terkuras
habis dalam pos anggaran perjalanan dinas.

Padahal dengan jumlah biaya
penyelenggaraan Bimtek yang sama, dibuatkan
untuk proses kajian kebijakan, mungkin akan
melahirkan semakin bagusnya ketersediaan policy
paper di pemerintahan daerah. Tapi ini tidak
seperti itu.

Salah satu jawaban kenapa kegiatan bimtek
itu ke itu saja? Karena perencanaan kegiatan
memang jarang yang mencoba menelusuri, apa
akar masalah suau kegiatan, dan bagaimana
menemukan aktivitas utama? Apakah aktivitas
utama yang dihasilkan sudah tepat? Kalau sudah
apakah mendapat dukungan dari legislatif?

Jika akar masalah sebuah fenomena
pembangunan tidak diketahui, jelas membuat
Bimtek tidak akan memiliki inovasi.
Pembicaranya juga demikian, antara bahan yang
disampaikan dengan target bimtek melebar, dan
sering tidak menyambung. Setelah bimtek selesai,
maka masih banyak tersisa pekerjaan, dan
kemudian inspeksi terhadap hasil Bimtek tidak
dilakukan baik oleh inspektorat maupun satuan
di dalam instansi, tentang apakah sudah
ditindaklanjuti? Atau kalau sudah dilaksanakan
terkendalanya di mana?
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dan sikap ekstrem, yang mengandung sikap
chauvinis, termasuk sikap anti terhadap
orang dari daerah luar dan lebih-lebih
bila sering memberikan ancaman merdeka
manakala tidak puas terhadap keadaan,
juga dapat dikategorikan sebagai radikal
dan radikalisme. Demikian halnya dengan
primordialisme lain yang serbaekstrem.

Maka menjadi paradoks dan tidak adil
manakala baju radikal dan radikalisme
disematkan terbatas pada satu paham dan
golongan, seperti kepada umat Islam.
Paham, sikap, dan tindakan radikal dalam
makna ekstrem, intoleran, dan keras dalam
kenyataan terdapat pada paham dan
golongan lain, termasuk radikal dalam
paham kebangsaan, baik atas nama
nasionalisme maupun pandangan agama
dan ideologi lain yang serbaekstrem,
eksklusif, dan tidak jarang mengandung
muatan intoleransi dan kekerasan.

Paradoks tentang pandangan radikalisme
seperti itu menunjukkan reduksi dan
kekeliruan pemikiran yang menunjukkan
bukti radikalisme dalam wujud lain. Di
sinilah pentingnya keobjektifan pandangan
secara adil dan komprehensif tentang
radikalisme agar tidak terjebak pada reduksi
dan salah pemikiran.

Radikalisme Keagamaan
Bagaimana dengan radikalisme agama?

Radikalisme agama atau keagamaan
memang dijumpai dalam kehidupan umat
beragama sepanjang sejarah di mana pun,
sebagaimana radikalisme lainnya.
Radikalisme agama, lebih-lebih yang
mengandung ekstremisme (ghuluw),
intoleransi, dan kekerasan, tidak baik dan
tidak dibenarkan ajaran agama, termasuk
Islam. Islam adalah agama tengahan
(wasathiyah) dan menebar rahmatan lil-
‘alamin di muka bumi.

Islam mengajarkan damai, tasamuh,
kebaikan, dan spirit hanif dalam beragama.
Kalaupun ada ajaran dan sejarah jihad
dalam makna qital atau ghozwah (perang)
dalam Islam sangatlah terbatas, ketat, dan
menjunjung etika kemanusiaan yang tinggi
demi mempertahankan agama dan diri
umat dari ekspansi pihak lain yang
sewenang-wenang.

Islam tidak membenarkan jihad fisik
secara serampangan, sepihak, dan
sewenang-wenang alias anarkistis. Dalam
posisi paham keagamaan moderat pun
perlu keterbukaan, tidak menjadi ekstrem
tengah dengan mengembangkan pikiran-
pikiran dan tindakan-tindakan radikal atas
nama kemoderatan.

Kenyataan ada radikalisme ekstrem
dan mengandung kekerasan pada seglintir
kelompok Islam, seperti digelorakan al-
Qaida, ISIS, Jamaah Islamiyah, dan
gerakan-gerakan serupa, terutama yang
dilarang di dunia Muslim. Kita semua
menentang radikalisme agama seperti itu,
termasuk jika dikembangkan di Indonesia.

Kita juga secara tegas tidak bersetuju
dengan gerakan Islam yang mengusung
paham dan aksi menegakkan kekhalifahan
atau negara Islam di Indonesia. Semua
atau mayoritas terbesar umat Islam sudah
bersepakat bahwa Indonesia ialah negara
hasil konsensus nasional di mana Pancasila
sebagai dasar negara sejalan dengan Islam,
yang dalam terminologi Muhammadiyah
dideklarasikan sebagai Darul Ahdi
Wasyahadah.

Namun, menjadi salah manakala
radikalisme agama secara mudah
dialamatkan kepada Islam dan umat Islam
Indonesia. Keliru juga manakala terjadi
perbedaan pandangan keagamaan dari
mayoritas mazhab atau paham dengan
mudah dikonotasikan pada radikalisme
agama.

Lebih keliru lagi manakala ada
semacam otoritas tertentu yang diberikan
atau digunakan oleh golongan keagamaan
tertentu untuk melabeli pihak lain yang
berbeda dengannya sebagai radikal dan
radikalisme Islam. Apalagi jika label
radikalisme Islam itu harus selalu ada demi
melestarikan proyek deradikalisme.
Tudingan radikal dan radikalisme Islam
menjadi sangat murah-meriah, bergantung
pada pihak yang dominan dan
berkepentingan dalam politik keagamaan.

Diksi radikal sangat populer di Indonesia,
selain di mancanegera. Berbagai pihak
menjadikan isu radikal dan radikalisme
sebagai bahan diskusi, kajian, dan tentu
saja penangkalan yang sifatnya extraordinary
alias gawat darurat.

Sebagian malah menjadikannya lahan
komoditas, proyek, dan politisasi yang seksi.
Padahal, siapa pun yang terkena label radikal
dan radikalisme sontak menjelma sebagai
hantu yang menakutkan sekaligus menjadi
musuh bersama dunia.

Rujukan radikal di negeri ini tidak
jarang dikonotasikan dengan radikalisme
agama, lebih khusus radikal Islam. Tautan
radikal Islam itu bahkan berindentik dengan
ekstremis atau jihadis dan teroris, yang
identifikasinya samar maupun terbuka sering
atau pada umumnya tertuju pada golongan
tertentu umat Islam.

Sejumlah pihak boleh membantah secara
verbal atas deskripsi radikal yang serba
menjurus itu, tetapi diakui atau tidak tampak
kuat konotasi dan identifikasinya radikalisme
tertuju pada Islam dan umat Islam.

Kadang terjadi paradoks atau ambigu.
Ketika ada perangai dan tindakan serupa
di tempat dan golongan lain, nyaris tidak
dikategorisaskan radikal dan radikalis.

Kelompok tertentu yang mengangkat
senjata dan sesekali memekikkan slogan
merdeka di suatu daerah yang melahirkan
anarki dan kekecauan, belum terdengar
disebut radikalis dan teroris. Mereka malah
tidak disebut separatis. Hanya sebatas disebut
gerakan pengacau keamanan dan kelompok
kriminal bersenjata.

Ketika sekelompok orang Islam berujar
rela mati demi agama, sontak label radikal
tertuju kepadanya. Kata jihad pun
sepenuhnya menjadi negatif dan identik
dengan radikal yang mengandung makna
kekerasan jalanan.

Setelah itu dipulerkan di ruang publik
sebutan kaum jihadis yang maknanya sama
dengan radikalis-teroris. Diksi “Wahabi”
sering dipertautkan dengan aura negatif
kaum jihadis, radikalis, dan teroris yang
menakutkan itu.

Berbeda ketika sekelompok orang
menyuarakan “rela mati demi NKRI” sampai
slogan “NKRI harga mati”. Kendati sesekali
ada sejumlah aksi disertai cap jempol darah,
gerakan kebangsaan seperti itu tidak akan
dituding sebagai radikal dan radikalis.

Mereka sebaliknya dikategorikan
sebagai pembela Tanah Air sejati. Mereka
disebut para pahlawan nasionalis yang
berada di garda depan dalam membela
Indonesia, Pancasila, kebinekaan, dan UUD
1945. Mereka adalah para “mujahid
kebangsaan”.

Ketika sekelompok orang atas nama
agama melakukan sweeping tempat maksiat
yang tentu saja tidak benar secara hukum
karena mengambil alih tugas kepolisisan,
mereka disebut radikalis Islam. Namun,
manakala sekelompok orang atas nama
nasionalisme dan bela NKRI melakukan
sweeping atau mengusir kelompok lain
yang berbeda haluan politik dan beda
paham agama, tidak disebut radikalis.

Lebih-lebih manakala tindakan radikal
atas nama bela Tanah Air itu menggunakan
slogan “hubbul wathan”, maka terbangunlah
citra nasionalisme tulen. Padahal sama
radikalnya, yang melahirkan paradoks
tentang radikalisme!

Objektivasi Pandangan
Radikal dan radikalisme sebagai konsep

sebenarnya netral dalam dunia pemikiran
dan gerakan. Dalam banyak literatur
disebutkan bahwa kata radikal berasal dari
akar kata radix (Latin) berarti origin (asli)
atau root (akar).

Mereka yang menganut paham radikal
artinya yang ingin kembali ke sesuatu yang
asli atau akar yang sifatnya mendasar. Jika
beragama, berarti kembali ke fondasi yang
murni dan mendasar, yaitu keyakinan seperti
akidah, demikian pula radikal dalam
ideologi atau sikap hidup lainnya.

Radikal ialah usaha bersama untuk
mengubah status-quo (Collins Dictionary
of Sociology, 1991). Gerakan sosial radikal
ialah “gerakan sosial yang menolak secara
menyeluruh tertib sosial yang sedang berlaku
dan ditandai oleh kejengkelan moral yang
kuat untuk menentang dan bermusuhan
dengan kaum yang punya hak-hak istimewa
dan yang berkuasa” (Kartodirdjo, 1973).

Sejarah paham dan pergerakan radikal
dimulai di Eropa, khususnya Inggris, pada
akhir abad ke-18. Pada tahun 1797, gerakan
“radikal” dalam konteks politik pertama
kali digunakan oleh Charles James Fox
dengan mendeklarasikan “reformasi radikal”
dalam sistem pemilihan untuk reformasi
parlemen.

Setelah itu, sejak abad ke-19, pemikiran
dan gerakan radikal bertumbuh menjadi
liberalisasi politik untuk melakukan
reformasi atau perubahan kehidupan politik
yang progresif. Gerakan “Kiri Baru” di
banyak negara termasuk dalam radikalisme,
sering diadopsi oleh gerakan-gerakan
lembaga swadaya masyarakat (LSM)
termasuk di Indonesia.

Gerakan radikal dan radikalisme lebih
banyak dijumpai dalam gerakan dan
kelompok politik, selain kelompok sosial.
Termasuk di dalamnya radikal ideologi,
yang sangat mengabsolutkan paham
tertentu, tidak kecuali paham kebangsaan
atau nasionalisme.

Komunisme merupakan lanjutan paham
marxisme radikal, yang dalam sejarah dunia
di mana pun menimbulkan gerakan-gerakan
kekerasan karena pandangannya yang serba
monolitik dan diktatorial dalam
pemerintahan maupun proletarianisme yang
mendewakan populisme. Di Indonesia,
banyak peristiwa kelam akibat gerakan
komunis.

Paham kebangsaan yang radikal juga
dapat dijumpai di banyak negara, yang
sering disebut dengan ultranasionalisme.
Pekik, ujaran, tulisan, pandangan, serta
aksi-aksi yang berlebihan atau mengandung
unsur pengabsolutan disertai ekstremitas
sampai mengandung unsur kekerasan atas
nama nasionalisme dapat dikategorisasikan
ke dalam paham radikal atau radikalisme.

Sikap kedaerahan yang disertai paham

Penyakit “Ruhani”
nosa” oleh Allah, penyakit yang kalau tidak
segera berobat ancamannya dibakar selama-
lamanya. Tapi sayang ancaman Allah ini
dianggap sepele  oleh kebanyakan orang,
bahkan dianggap cerita lama yang lebih patut
disampaikan kepada SD dan SMP.

Sungguh suatu gejala penyakit yang
semakin parah, gejala iman yang semakin
memprihatinkan. Orang tidak takut lagi ancaman
Allah, orang bahkan lebih takut menghadapi
resiko hidup dari pada menghadapi resiko dosa
dengan ancaman neraka. Orang lebih takut
penyakit dunia yang di “diagnosa” oleh dokter
dengan ancaman menderita seumur hidup,
diamputasi, dan sebagainya.

Tapi kalau Allah mengatakan awas barang
haram, jangan mencuri, berbohong. Awas
ada kekufuran, ada kemunafikan ada
kesyirikan dan sebagainya, orang hanya biasa-
biasa saja, mereka acu tak acu dengan larangan
Allah, pada hal ancamannya dibakar dalam
api Jahannam.

Berbahaya….! Iman kita sedang menga-
lami krisis berat, ruhani kita sedang menderita
parah. Kita sudah tidak takut lagi dengan
ancaman Penguasa alam, kita tidak lagi takut
dengan nerakanya Allah Swt.

Serba SerbiSerba SerbiSerba SerbiSerba SerbiSerba Serbi

yang tidak perduli dengan penyakit
“ruhani”, pada hal penyakit itu lebih
berbahaya dari segala penyakit dunia,
penyakit yang akan membawa derita panjang
diakhirat.

Bahkan lebih disayangkan lagi, banyak
mereka yang nyata-nyata sakit, masih
berlagak sehat. Nyata-nyata pendurhaka,
masih berlagak suci. Orang seperti ini akan
sulit diperbaiki, sebab dia sendiri mengang-
gap dirinya suci. Memang sulit mengobati
orang yang berpura-pura sehat, sebagaimana
sulitnya memperbaiki orang yang kotor
berlagak suci. Sampai kapanpun orang seperti
ini akan sulit mendapatkan kebaikan, sulit
mendapat petunjuk Allah, bahkan bisa jadi
Allah telah menutup hati, pendengaran dan
penglihatannya, seperti Firman Allah dalam
AlQur’an Surat Al-Baqarah 6-7.

“Sesungguhnya orang-orang kafir itu
diperingati atau tidak , bagi mereka sama
saja, mereka tidak akan percaya. Allah telah
menutup hati, pendengaran dan penglihatan
mereka dengan tutupan yang rapat sekali
dan bagi mereka adzab yang besar”. [Qs.
Al-Baqarah: 6-7]

Inilah penyakit ruhani yang di “diag-

Sakit dan penyakit adalah sesuatu yang
tidak pernah disukai orang. Sakit dan penyakit
memang menyakiti orang. Itulah sebabnya
untuk menghindari sakit, banyak orang yang
mau bersakit-sakit dan untuk menghindari
derita semua orang mau menderita. Bahkan
untuk menghindari sengsara, orang mau hidup
sengsara.

Allah yang menciptakan manusia memang
tidak ingin hambaNya menderita, karena itu
Allah menurunkan aturan, agar hamba
terhindar dari sakit dan penyakit. Dalam
syari’at Islam, baik itu perintah maupun
larangan, sasarannya ialah untuk kesehatan.
Larangan berzina, minuman keras, perintah
shalat dan puasa, bahkan sampai kepada hal-
hal yang kecil, seperti larangan bernapas
pada minuman, melumat-lumatkan jarii
sesudah makan, semuanya ialah untuk
kesehatan.

Karena orang tidak suka kepada derita,
maka berapapun harga kesehatan itu, pasti
mereka akan terus berupaya, bahkan orang
yang melarat sekalipun akan berusaha sampai
kepada batas kemampuannya, agar dia dapat
membebaskan diri dari sakit dan penyakit.

Namun sangat disayangkan, banyak orang
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Masyarakat Lareh Nan
Panjang Harapkan
Normalisasi Batang Mangoi

Serba-Serbi Ramadan

Harapan normalisasi Batang
Mangoi juga disampaikan
Sekretaris KAN, H.G Kundur dan
Wakil Ketua Bamus, Zainuddin.
Zainuddin pun mengharapkan
hubungan yang harmonis bisa
dijaga dengan Bamus.

Anggota DPD RI H. Leonardy
Harmainy Dt Bandaro Basa, S.IP.,
MH menyebutkan, Batang
Mangoi pada nomenklaturnya di
provinsi disebut Batang Mangor.
Batang Mangor sudah
dinormalisasi dari Kurai Taji
hingga ke muara.

“DED Batang Mangor itu
sudah ada dari Sampan ke muara.
Ada pada  Dinas PSDA Sumbar.
Namun normalisasi dari Sampan
hingga ke Kurai Taji belum
terlaksana hingga sekarang,”
ungkapnya.

Leonardy menegaskan, betapa
pun gencar diusulkan dalam
Musrenbang, namun DED-nya
belum ada maka belum bisa
dilaksanakan juga. Untuk itu,
yang perlu dikejar adalah
perencanaan dan anggaran biaya
(DED) bagi normalisasi Batang
Mangoi tersebut.

Untuk itu kata Leonardy perlu
kita undang orang PSDA ke
Kecamatan VII Koto Sungai
Sariak. Karena masalahnya sama
dengan Balah Aie dan umumnya
nagari di Sungai Sariak. “Mudah-
mudahan dalam waktu dekat bisa
kita realisasikan,” pungkasnya.

Walinagari juga diminta untuk
membina komunikasi yang
harmonis dengan Anggota DPRD
Sumbar dari daerah pemilihan
Padang Pariaman. Mereka ini yang
diharapkan berperan dalam
mendorong dan menekan agar
usulan ini bisa direalisasikan. 
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Tim VI di Masjid
Syura Pandan

Solok, KhazanahSolok, KhazanahSolok, KhazanahSolok, KhazanahSolok, Khazanah—Safari Ramadhan Tim VI Pemko
Solok menyambangi Masjid Syura, Kelurahan Pasar
Pandan, Air Mati (PPA), Kecamatan Tanjung Harapan,
Kota Solok, Selasa (20/4/2021). Tim VI dipimpin
oleh Kapolres Solok Kota AKBP Ferry Suwandi,
S.IK dengan anggota tim Kepala Dinas Perhubungan
Asril, S.Sos, MM, Anggota DPRD Kota Solok dari
Fraksi Golkar Andi Marianto, ST, Ketua Kerapatan
Adat Nagari (KAN) Kota Solok Edityawarman Dt
Rajo Alam, Staf Bagian Kesra Yusrizal, serta mubaligh
Firdaus Fuad. 

Dalam arahannya, AKBP Ferry Suwandi, S.IK
menyatakan pihaknya secara pribadi dan institusi
mengucapkan rasa syukur karena di tahun ini, Pemko
Solok kembali melaksanakan Safari Ramadhan.
Sebelumnya, pada 2020 lalu, tidak ada kunjungan
Tim Safari Ramadhan karena adanya pandemi Covid-
19. Meski begitu, Ferry menegaskan pelaksanaan
ibadah Ramadhan diharapkan tetap dengan mematuhi
protokol kesehatan (Prokes). 

“Perlu kita ingat, saat ini pandemi Covid-19
belum berakhir. Meski vaksin sudah disebar, bukan
berarti kebal, karena tetap bisa positif Covid-19.
Karena itu, kita harapkan masyarakat untuk senantiasa
pakai masker, menjaga jarak dan mematuhi protokol
kesehatan,” ungkapnya. 

Ferry Suwandi juga menegaskan bahwa mulai
tanggal 20 April ini, pemerintah melakukan
pembatasan kegiatan masyarakat berskala mikro
(PKMBM). Yakni dengan sejumlah upaya menekan
penyebaran virus corona, dengan cara  menghindari
kerumunan, menjaga jarak dan memakai masker.
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Tim 28 di Masjid
Jami’ Syekh
Burhanuddin

Ulakan, KhazanahUlakan, KhazanahUlakan, KhazanahUlakan, KhazanahUlakan, Khazanah—Safari Ramadhan Tim 28
Pemerintah Kabupaten Padang Pariaman
menyambangi Masjid Jami’ Syekh Burhanuddin
Nagari Seulayat Ulakan, Kecamatan Ulakan Tapakis,
Padang Pariaman, Selasa (20/04).

Tim 28  dipimpin oleh Kepala Dinas Kearsipan
dan Perpustakaan Kabupaten Padang Pariaman Hendri
Satria beserta jajaranya, kali ini melakukan kunjungan
Safari Ramadhan di awali pada hari Senin 19 April
2021 hingga hari Rabu 21 April 2021, yaitu Surau
Pulau Air Balah Aia Utara VII Koto, Masjid Jami’
Syekh Burhanuddin Seulayat Ulakan Ulakan Tapakis,
dan Mushalla Nurul Iman Batu Kalang Utara Padang
Sago.

Dalam Safari Ramadhan tersebut, Hendri Satria
menyampaikan pesan Bupati dan Wakil Bupati
Suhatri Bur dan Rahmang, ucapan terimkasih kepada
masyarakat yang telah memberikan amanah kepada
dirinya sebagai bupati dan wakil bupati di daerah
itu.

Dalam arahannya, Hendri Satria menyatakan
pihaknya secara pribadi dan institusi mengucapkan
rasa syukur karena di tahun ini, pemerintah daerah
kembali melaksanakan Safari Rahmadhan.

Sebelumnya, pada tahun 2020 lalu, tidak ada
kunjungan Tim Safari Ramadhan karena adanya
pandemi Covid-19. Meski begitu, Hendri menegaskan
pelaksanaan ibadah Ramadhan diharapkan tetap
dengan mematuhui protokol kesehatan (prokes).
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telah disuarakan sejak lama.
Masyarakat kehilangan hak garap
atas tanah karena tanahnya
berpindah ke seberang.

“Sudah 13 hektar tanah
masyarakat Lareh Nan Panjang
kehilangan hak garap. Tanah di
seberang bertambah luas akibat
bergesernya aliran sungai,”
ungkapnya.

Asrul juga mengungkapkan
mendesaknya perbaikan jalan dari
Korong Toboh ke Balah Aie.
Jalannya sangat buruk. “Kami
mengharapkan sekali
pembangunan jalan tersebut.
Semoga setelah kedatangan bapak
mendapatkan perhatian yang
semestinya,” harapnya.

ladang yang menghilang. Hanyut
dibawa luapan air Batang Mangoi.
Jalur sungai berpindah.

“Besar harapan kami luapan
dan gerusan air Batang Mangoi
ini bisa dijinakkan dengan
normalisasi,” harapnya.

Penyampaian walinagari
dikuatkan oleh Sekretaris Nagari
Riki Harianto, S.Pd.I. Riki
mengatakan telah diupayakan
mengamankan tebing Batang
Mangoi secara swadaya.

Dipakai alat berat untuk
memasang pohon kelapa untuk
menahan gempuran air. Namun
tidak bertahan lama.

Walikorong Toboh  mengung-
kapkan betapa Batang Mangoi

Lareh Nan Panjang,Lareh Nan Panjang,Lareh Nan Panjang,Lareh Nan Panjang,Lareh Nan Panjang,
KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—Batang Mangoi
juga menjadi ancaman bagi
masyarakat Lareh Nan Panjang,
Kabupaten Padang Pariaman.
Banyak sawah dan ladang milik
masyarakat yang sudah lenyap.

“Masyarakat nagari kami
umumnya bertani dan berladang
dengan tingkat ekonomi
menengah ke bawah. Namun
sawah dan ladang itu terancam,
bahkan banyak yang sudah hilang
dihanyutkan iar Batang Mangoi,”
ujar Pj Walinagari Lareh Nan
Panjang, Defi Susanti, S.Sos,
kemarin.

Dikatakannya, di Korong
Toboh sudah banyak sawah dan

Sandiaga Uno Bakal Berkunjung ke Pessel
yang ada di daerah itu, “ kata
Sandiaga Uno ketika pertemuan
dengan bupati saat itu.

Lebih lanjut dijelaskan, dalam
pertemuan dengan Menteri
Menteri Pariwisata dan Ekonomi
Kreatif, Sandiaga Uno, Bupati
Rusma Yul Anwar memaparkan
potensi pengembangan pariwisata
dan ekonomi kreatif di Kabupaten
Pesisir Selatan, serta peluang
investasi, seperti Kawasan Wisata
Bahari Mandeh, KEK Bukit Ameh,
serta potensi wisata lainnya. 
milhendra wandimilhendra wandimilhendra wandimilhendra wandimilhendra wandi

Painan, KhazanahPainan, KhazanahPainan, KhazanahPainan, KhazanahPainan, Khazanah—Menteri
Pariwisata dan Ekonomi Kreatif
RI, Sandiaga Uno bakal ber-
kunjung ke Kabupaten Pesisir
Selatan (Pessel), Jumat (23/4)
besok. 

Kunjungan itu, guna menin-
jau dua objek wisata unggulan
yaitu Kawasan Wisata Bahari
Mandeh dan Pantai Carocok
Painan. 

“Ya, Menteri Pariwisata dan
Ekonomi Kreatif, Sandiaga Uno
bakal berkunjung ke Pessel, Jumat
besok. Itu merupakan tindaklanjut

pertemuan dengan Bupati Rusma
Yul Anwar beberapa hari lalu di
Jakarta,” kata Pj Sekda, Emirda
Ziswati, Rabu (21/4) usai memim-
pin rapat persiapan penyambutan
kunjungan menteri tersebut.

Dalam kunjungan tersebut
menurutnya, Sandiaga Uno juga
akan meninjau lokasi rencana
Kawasan Ekonomi Khusus (KEK)
Pariwisata, Bukit Ameh di
Kawasan Mandeh, Kecamatan
Koto XI Tarusan.

Dikatakanya, Sandiaga Uno
melakukan kunjungan ke Pesisir

Selatan dalam rangkaian
kunjungan kerja ke Provinsi
Sumatera Barat selama tiga hari,
Rabu sampai Jumat (21-23/4).

Sebagaimana diketahui
Menteri Pariwisata dan Ekonomi
Kreatif RI, Sandiaga Uno
menyatakan keinginannya untuk
datang ke Pesisir Selatan sewaktu
pertemuannya dengan Bupati
Pesisir Selatan, Rusma Yul Anwar,
Selasa ( 13/4) lalu.

“Saya akan datang ke Pesisir
Selatan tahun ini pak bupati untuk
melihat sejumlah objek wisata

Relawan PMI Pahlawan Kemanusiaan
Menolong dan Membantu Tanpa Pamrih

Bukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, Khazanah—
Relawan-relawan Palang Merah
Indonesia (PMI) Kota Bukittinggi
yang sudah terlatih menolong dan
membantu kemanusiaan siap
melakukannya dalam 24 jam.
Tanpa lelah dan letih dalam
melakukan gerakan kemanusiaan,
karena sudah didasari niat yang
dalam. Relawan-relawan tersebut
dapat pula disebut “Pahlawan
Kemanusiaan”.

PMI bergerak tanpa batas dan
tanpa pamrih membantu dan
menolong kemanusiaan. Relawan-
relawan ini perlu mendapat
perhatian dari pemerintah daerah
tentang kesejahteraan kehidupan
untuk tetap terus berkiprah mem-
bantu dan menolong kemanusiaan.

Relawan-relawan PMI Kota
Bukittinggi, selain relawan pria
ada juga relawan srikandi-srikandi
yang turut membantu dan meno-
long di lokasi kejadian, mereka
itu langsung memberikan bantuan
dan pertolongan pertama jika terjadi
musibah bencana alam maupun
non alam.

Sebelum melakukan perto-
longan kepada orang yang akan
ditolongnya, tentunya kesehatan
relawan tersebut harus prima
dengan gizi dan kelayakan kehi-
dupan yang memadai, ibarat kata
“jika bepergian dengan mengen-
darai kendaraan, harus disiapkan
kendaraannya agar selamat sampai
tujuan”.

Dengan hastag “Relawan Siap
Menolong dan Membantu,” secara
naluri relawan didorong jiwanya
untuk bersama dalam kemanusiaan.
Patut mendapat acungan jempol,
bahwasannya relawan dalam
menunaikan tugasnya tanpa
pamrih dan tanpa pantang menye-
rah sebelum melakukan pertolongan

pertama pada korban sebelum
dibawa ke rumah sakit, ini sesuai
slogan yang ada di tubuh PMI
yaitu “PMI Siap Bantu,” “PMI
Bersama Untuk Kemanusiaan.”

Guna memaksimalkan dalam
pertolongan, relawan yang piket
di markas PMI Kota Bukittinggi
1x24 jam secara bergilir sesuai
absen yang telah ditetapkan Ahmad
Jais kepala markas. Relawan-
relawan PMI Kota Bukittinggi
dapat dikatakan telah mempunyai
keterampilan di bidangnya masing-
masing.

Wali Kota Bukittinggi Erman
Safar mengatakan pada pertemuan
dengan Ketua PMI Provinsi
Sumatera Barat dan jajarannya
didampingi ketua PMI Kota
Bukittinggi dan jajarannya waktu
yang lalu, sebelum dilantik
menjadi Wali Kota Bukittinggi
sudah melihat dan merasakan
kiprahnya gerakan PMI Kota
Bukittinggi.

“Sangat luar biasa untuk
gerakan PMI Kota Bukittinggi yang
peduli kepada masyarakat,”
menolong dan membantu masya-
rakat dalam musibah bencana alam
seperti banjir, tanah longsor
maupun musibah bencana non
alam seperti kebakaran, dan
menanggulangi hewan liar seperti
ular, itu semuanya relawan-relawan
PMI Kota Bukittinggi yang mela-
kukan gerakan kemanusiaan.

Begitu juga di pandemi Covid-
19 relawan-relawan PMI Kota
Bukittinggi ikut membantu warga
masyarakat dengan menyemprot
desinfektan di rumah warga
masyarakat, rumah sekolah, rumah
ibadah, pasar-pasar dan tempat-
tempat keramaian objek wisata,
ucap Wali Kota Bukittinggi.

Sementara itu Aristo Munandar

Ketua PMI Provinsi Sumatera Barat
menjelaskan tugas PMI bukan
identik donor darah saja, tapi tugas-
tugas PMI adalah menolong dan
membantu kemanusiaan dalam
suatu musibah bencana alam
maupun musibah bencana non
alam.

Undang-Undang No 1 Tahun
2018 menyatakan tugas pokok
PMI untuk pengabdian dan
layanan kepada masyarakat dan
kemanusiaan yang lebih baik,
seperti adanya perang, donor darah,
ikut membantu jika ada bencana,
melatih relawan-relawan, tugas
pelayanan sosial kemanusiaan,
menyampaikan informasi menge-
nai PMI dan membantu Pemerintah
dalam tugas kemanusiaan, kami
PMI siap untuk melaksanakan
tugas-tugas kemanusiaan, ucapnya.

Sedangkan Afdal salah seorang
relawan senior bidang medis dan
merangkap tugas-tugas lainnya
sebagai penjinak hewan ular, sarang
tawon dan lainnya di PMI Kota
Bukittinggi menuturkan bahwa
yang menjadi dasar dalam suatu
pekerjaan pertolongan adalah niat,
lalu kemampuan, keahlian dan
keterampilan.

Di tahun 2005 Afdal menolong
dan membantu korban musibah
bencana alam tsunami di Provinsi
Aceh, pasca bencana alam di Palu
tahun 2019 juga dikirim oleh PMI
Provinsi Sumatera Barat bersama
relawan-relawan pilihan lainnya
yang memenuhi persyaratan di
bidangnya masing-masing.

Dalam menolong dan
membantu korban dalam suatu
musibah ada aturan-aturannya dan
tidak boleh asal saja dalam
menolong, yang diharapkan
korban menjadi sembuh dan
bukannya korban menjadi tambah

sakit atau tambah menjadi parah
sakitnya, ucapnya.

Keluh kesah yang dialami Afdal
sebagai Tenaga Sukarela (TSR)
bidang perawat di PMI Kota
Bukittinggi mengalami kendala,
dikarenakan Surat Tanda Registrasi
(STR) tidak keluar dari Persatuan
Perawat Nasional Indonesia (PPNI),
hal ini disebabkan kekurangan
persyaratan yaitu tidak adanya
sertifikat mengikuti pelatihan-
pelatihan atau seminar dan lainnya.
Untuk mengikutinya pelatihan-
pelatihan atau seminar kurang
didukung untuk mengikutinya.

Mungkin jika bermurah hati
Wali Kota Bukittinggi Erman Safar
mengutus saya untuk mengikuti
pelatihan-pelatihan atau seminar,
harapnya, dan saya sangat berterima
kasih sekali.

Kini Afdal tamatan sekolah
perawat sebagai relawan bidang
medis saja dan untuk sebagai

penanggung jawab medis tidak
bisa, dikarenakan belum adanya
STR, Afdal juga seorang pendonor
darah yang kini sudah tercatat
sebanyak 146 kali mendonorkan
darahnya, ini sangat luar biasa.

Setiap pagi hari jam 08.00
dilakukan upacara penyerahan
pergantian piket tugas relawan dari
yang sebelumnya kepada yang
akan bertugas, perputaran tugas
relawan Kota Bukittinggi 1x24
jam, artinya tugas dari jam 08.00
sampai jam 08.00 esok harinya.

Relawan-relawan PMI Kota
Bukittinggi yang merupakan satu
kekeluargaan dalam satu rumah
di markas, mereka tidak mengenal
lelah, di bulan Ramadhan 1442
Hijriah / 2021 Masehi, dengan
hastag “Relawan Siap Menolong
dan Membantu,” mereka tetap
melakukan gerakan kemanusiaan
dan ibadah puasa. Relawan menga-
dakan pemantauan lapangan

menggunakan kendaraan mobil
ambulance secara mobile di sekitar
Kota Bukittinggi di waktu malam
dan subuh.

Dan juga kendaraan tangki air
PMI Kota Bukittinggi memeriksa
tangki air dan perlengkapannya
yang ditempatkan Pemerintah
Daerah Kota Bukittinggi di tempat-
tempat yang telah ditentukan.
Inilah gerakan kepedulian relawan
yang dilakukan guna mencegah
penyakit virus corona kepada
masyarakat Kota Bukittinggi dan
sekitarnya.

Terasa sekali persaudaraan dan
kekeluargaan seluruh  personel di
markas PMI Kota Bukittinggi, saat
waktu berbuka puasa Ramadhan,
mereka bersama-sama makan dan
minum berbuka puasa. Begitu-
pun saat makan dan minum di waktu
sahur, alangkah bahagianya yang
dilakukan secara bersama-sama
untuk kebersamaan. . . . .   iwin sb iwin sb iwin sb iwin sb iwin sb

MENYERAP ASPIRASI - Anggota DPD RI H. Leonardy Harmainy Dt Bandaro Basa, S.IP., MH
menyerap aspirasi masyarakat Lareh Nan Panjang, Kabupaten Padang Pariaman. (Foto : Zoel)

RELAWAN -
Ketua PMI
Prov.Sumatera
Barat “Aristo
Munandar, yang
didampingi Oleh
Ketua PMI Kota
Bukittinggi dan
Waka Bid. PB &
Logistik,
melepas Team
Respon
Covid19, untuk
melakukan
penyemprotan
disinfektan
dilokasi yang
telah
dijadwalkan.
(ist)
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Di Silokek Anda Dapat Memanjakan Mata

Padang, Khazanah—  Kunjungan Menparkeraf Sandiaga
Uno ke Sumatera Barat merupakan gerak cepat  dari hasil
rapat koordinasi dengan beberapa Bupati dan Walikota di
Sumbar bebnerapa waktu lalu dan ditindaklanjuti Sandiaga
dengan melakukan kunjungan kerja ke Sumatera Barat.

GEOPARK SUMBAR DI MATA SANDIAGA UNO

Temuan BPK di Padang Panjang Bocor

Lebih dari San Andreas Fault CaliforniaLebih dari San Andreas Fault CaliforniaLebih dari San Andreas Fault CaliforniaLebih dari San Andreas Fault CaliforniaLebih dari San Andreas Fault California

memberikan kontribusi untuk pengembangan
wisata di Sumatera Barat.

Yang unik, di kawasan wisata Geopark Silokek
ini, terdapat batuan tua yang berumur 359 juta
tahun yang lalu, yang terdiri dari Kelompok
Batu Gamping (Karst), Batuan Sendimen, Batuan
Metamorf dan Intrusi Granit. Selain batuan
gunung, juga ada batuan laut, yang oleh ahli
geologi, disebukan telah melewati tiga era dalam
Skala Waktu Geologi. Itu tercermin dalam susunan
batuan yang membentuk kawasan

Potensi geologi yang menarik adalah tebing
vertikal karst elok (tinggi lebih 70 meter) sebagai
hasil dari proses geologi patahan (TECTONIC
FAULT) dengan jejak-jejak patahan yang masih
terekam dengan baik.

“Ini menjadikan kawasan ini sebagai destinasi
wisata yang wajib dikunjungi oleh setiap lapisan
wisatawan mulai dari masyarakat awam sampai
dengan para peneliti kebumian,” sambung Ridwan
  */Novrizal Sadewa. */Novrizal Sadewa. */Novrizal Sadewa. */Novrizal Sadewa. */Novrizal Sadewa.

PMI Bukittinggi
Diapresiasi

Bukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, Khazanah- Relawan-relawan Palang Merah
Indonesia (PMI) Kota Bukittinggi yang sudah terlatih menolong
dan membantu kemanusiaan siap melakukannya dalam 24 jam.
Relawan tersebut dapat pula disebut “Pahlawan Kemanusiaan”.
PMI bergerak tanpa batas dan tanpa pamrih membantu dan
menolong kemanusiaan.

Dengan hastag “Relawan Siap Menolong dan Membantu,”
secara naluri relawan didorong

Guna memaksimalkan dalam pertolongan, relawan yang
piket di markas PMI Kota Bukittinggi 1x24 jam secara bergilir
sesuai absen yang telah ditetapkan kepala markas. Relawan-
relawan PMI Kota Bukittinggi dapat dikatakan telah mempunyai
keterampilan bidangnya masing-masing.

Wali Kota Bukittinggi Erman Safar mengatakan pada
pertemuan dengan Ketua PMI Provinsi Sumatera Barat dan
jajarannya didampingi ketua PMI Kota Bukittinggi dan jajarannya
waktu yang lalu, sebelum dilantik menjadi Wali Kota Bukittinggi
sudah melihat dan merasakan kiprahnya gerakan PMI Kota
Bukittinggi.

Sementara itu Aristo Munandar Ketua PMI Provinsi Sumatera
Barat menjelaskan tugas PMI bukan identik donor darah saja,
tapi tugas-tugas PMI adalah menolong dan membantu
kemanusiaan dalam suatu musibah bencana alam maupun musibah
bencana non alam.

Sedangkan Afdal salah seorang relawan senior bidang medis
dan merangkap tugas-tugas lainnya sebagai penjinak hewan
ular, sarang tawon dan lainnya di PMI Kota Bukittinggi
menuturkan bahwa yang menjadi dasar dalam suatu pekerjaan
adalah niat, lalu kemampuan, keahlian dan keterampilan 
Iwin SB.Iwin SB.Iwin SB.Iwin SB.Iwin SB.

“satu saja unsur Forkopimda
yang tidak akur, maka akan jadi
masalah besar dalam menjalankan
roda pemerintahan,” kata Gindo.

Menurut dia, uUntuk sukses-
nya visi Kejayaan yang diusung
pasangan Fadly -Asrul selaku Wako
/Wawako ada peranan forkopimda
. Jika kota Padang Panjang akan
maju. Tapi sebaliknya, jika
Forkopimda tidak akur, maka sulit
bagi daerah untuk maju dan
sukses, karena hanya akan sibuk
berkonflik yang pada akhirnya
kerugian itu akan di derita oleh
masyarakat   Paulhendri. Paulhendri. Paulhendri. Paulhendri. Paulhendri.

Sementara di tempat terpisah
,menyikapi beberapa persoalan
yang seharusnya tidak mencuat
E.Gindo Sinaro salah seorang
tokoh masyarakat kota Padang
Panjang terkait adanya pemberi-
taan di salah satu dinding medsos
akun itu mengatakan semua ini
akibat tidak harmonisnya hu-
bungan pemko dengan forkopim-
da ujarnya 

Dia mengatakan Jika unsur
Forkopimda tidak solid, maka
mustahil visi misi walikota untuk
mencapai kejayaan Padang Pan-
jang bisa diwujudkan.

Sijunjung, Khazanah—Sijunjung, Khazanah—Sijunjung, Khazanah—Sijunjung, Khazanah—Sijunjung, Khazanah— Kabupaten Sijunjung
merupakan satu dari 19 kabupaten/kota di
Sumatera Barat yang kaya dengan obyek wisata,
baik budaya maupun wisata alam. Antara lain
yang populer adalah Desa Adat Sijunjung dan
kawasan wisata Geopark Nasional Silokek.

Udara bersih dan pemandangan alam nan
elok di kawasan Silokek (sekitar 14 kilometer
dari pusat kota Sijunjung), tentu saja akan
menghipnotis para pelancong yang terbiasa penat
dengan hiruk pikuk suasana kota.

Di Silokek mata anda dimanjakan dengan
banyak obyek yang bisa dinikmati; ada air terjun,
pasir putih, sungai, dan sejumlah ngalau (gua),
baik yang vertikal maupun horizontal. Gua di
Silokek ini menawarkan pemandangan khas,
yakni stalagmit dan stalaktit.

Nama Silokek, demikian penjelasan Kepala
Dinas Kominfo, Rizal Efendi, yang menemani
perjalanan kami ke Silokek, Kamis (04/07/2019),
diambil dari nama nagari (desa) Silokek.

membuat jalur kereta api dari Sijunjung ke
Pekanbaru.

Tentang Geopark Silokek, Pemerintah Daerah
Sumatera Barat, serius mengembangkannya.
Untuk itu, mereka menggandeng Universitas
Andalas, guna merancang Silokek Nasional
Geopark. Yakni, mengembangkan kawasan yang
bertumpu pada kekayaan unsur-unsur geologi
luar biasa, dengan masyarakat berperan serta
secara aktif melindungi warisan alam, termasuk
nilai-nilai arkeologi, ekologi, dan budaya.

Selain itu Pemkab Sijunjung sejak 2019
telah dibuka Pusat Informasi Geopark Nasional
Silokek di simpang Tugu Muaro Sijunjung.

Kepala Sekretariat Pusat Informasi Geopark
Nasional Silokek, Ridwan menjelaskan, ada tiga
nilai utama Geopark Silokek. Yakni arkeologi,
ekologi, dan budaya.

Tiga nilai tersebut, menjadi dasar bagi 
pengembangan taman nasional di Kabupaten
Sijunjung. Diharapkan nantinya, juga bisa

Lokasinya di kawasan yang terbentuk ribuan
tahun, yang membentuk kawasan Silokek
sedemikian rupa yang menawarkan potensi sangat
tinggi.

Tidak hanya kekayaan alam (geologi, flora
dan fauna), di Geopark Nasional Silokek juga
memiliki warisan budaya dan wisata lokomotif
uap peninggalan Jepang.

Silokek telah ditetapkan menjadi kawasan
geopark nasional oleh Pemerintah Kabupaten
Sijunjung dengan panorama yang eksotik, warisan
geologi, serta memiliki budaya, keragaman fauna
dan floranya, Silokek merupakan aset pariwisata
yang tak ternilai.

Di Silokek, anda tidak hanya dapat menikmati
sajian panorama yang indah, namun juga dapat
merambah ilmu pengetahuan tentang sejarah,
khususnya tentang tambang batubara. Juga
tentang romusha.

Konon, dahulu ribuan romusha dipaksa
membelah sebagian hutan Sijunjung untuk

Padang Panjang, Khazanah—Padang Panjang, Khazanah—Padang Panjang, Khazanah—Padang Panjang, Khazanah—Padang Panjang, Khazanah—
Maraknya pemberitaan dugaan
temuan Badan Pemeriksa
Keuangan (BPK) akan hal hal
yang bisa berdampak pada keru-
gian keuangan negara.

Belakangan satu persatu
persoalan yang ada di Pemerintah
kota Padang Panjang yang nah-
kodai Fadly Amran -Asrul itu
muncul ke permukaan.

Selain urusan tenda kuliner
,BPK juga menyita ada kelebihan
bayar di lingkungan Sekretariat
DPRD Kota Padang Panjang,hal
itu terkait bermasalah dengan duit
perjalanan dinas.

Terkait adanya pemberitaan
itu, yang menjadi masalah, kenapa
hasil pemeriksaan BPK yang
belum menjadi LHP (Laporan
Hasil Pemeriksaan ) dapat menari
nari di dinding medsos yang kini
marak jadi pembicaraan warga
.pasalnya bahasa yang tampil tidak
sesuai dengan temuan BPK.

“Temuan BPK adalah kelebi-
han pembayaran, bukan ada SPPD
Fiktif,” ujar Syahril Kepala
Inspektorat Kota Padang Panjang
kepada Khazanah, Rabu (21/4)

Ditempat yang beda Zulkifli
SH Sekwan DPRD Kota Padang
Panjang dengan heran juga
mengatakan kenapa bisa hal ini
terjadi artinya telah ada kebocoran.

“Entah dari Inspetorat.atau dari
OPD saya sendiri,” ujar yang
Zulkifli menangkis pemberitaan
yang ada di dinding medsos itu
tidak sesuai ujarnya

Zulkifli mengatakan kelebihan
bayar itu misalnya perjalanan
kunker anggota DPRD itu 6 hari,
baru berjalan 3 hari karena ada
keperluan lain ,anggota dewan
lebih dulu pulang, atau ada sewa
hotel yang tak sesuai standar
biaya .ujarnya dan kelebihanya
itu harus dikembalikan.

“Seperti apa yang dikatakan
inspektorat yang ada itu temuan
kelebihan bayar,” ujarnya. Menge-
nai jumlah nominanya baik
inspetorat maupun sekwan tak
bisa memberikan keterangan
karena masih dalam tahap peme-
riksaan belum menjadi LHP.

Sementara Ilyas Anggota BPK
yang memeriksa di pemko Padang
Panjang saat dihubungi Khazanah
melalui telepon selulernya menga-
takan ,jika dalam hasil pemerik-
saan itu kita katakan ada kelebihan
bayar atas SPPD di Sekretariat
DPRD.

“Itu bukan fiktif namun hal
itu seyogya tidak bisa di ketahui
oleh orang lain selain inspetorat
dan OPD bersangkutan ,karena
belum menjadi LHP,” ujarnya
pada Khazanah

SEKOLAH ISLAM TERPADU ALMADANI

Mengisi Ramadan dengan Kegiatan Keagamaan 
kesehatan yang ketat.

Adapun tujuan disusun pro-
gram Ramadan tersebut, tukasnya,
selain mengisi bulan suci dengan
kegiatan positif, juga dimaksud-
kan agar semua siswa paham
esensi puasa Ramadan dan sekali-
gus meningkatkan kemampuan
dan pemahaman keislaman.

“Kemudian juga sebagai
upaya membangun kepribadian
islami dan wawasan keislaman
yang luas bagi peserta didik,”
jelasnya.

Ditambahkan, agenda
Ramadan itu juga diisi dengan
berbagai kegiatan yang
bermanfaat dan bermakna untuk
anak didik di sekolah.

“Intinya agenda ini untuk
meningkatkan semangat bagi
peserta didik dalam melaksanakan
ibadah puasa dan mengisinya
dengan hal-hal yang bermakna
dan bermanfaat,” ujarnya. 
Heppy KusnandarHeppy KusnandarHeppy KusnandarHeppy KusnandarHeppy Kusnandar.....

membangun kepribadian islami
dan wawasan keislaman yang luas
bagi peserta didik.

Kepala SMPIT Almadaniy,
Harris Effendi menyebutkan, sejak
Sabtu (17/4) lalu sekolahnya telah
menggelar sejumlah agenda dalam
mengisi proses pembelajaran
siswa selama bulan Ramadan.

Disebutkan, agenda tersebut
meliputi simulasi penyelenggaraan
jenazah, tahfidz intensif, kajian
sirah nabi, praktek berwudhu, dan
lain sebagainya.

“Agenda tersebut diikuti oleh
seluruh pelajar, baik di tingkat
sekolah dasar maupun sekolah
menengah pertama,” ujarnya, Rabu
(21/4).

Harris menjelaskan, sebelum
pandemi Covid-19 mewabah,
agenda tersebut bersifat rutin di
setiap bulan suci Ramadan.

Pada tahun ini, sejumlah
agenda tersebut diselenggarakan
dengan penerapan protokol

Cerita RamadanCerita RamadanCerita RamadanCerita RamadanCerita Ramadan

Lubuk Basung, Khazanah—Lubuk Basung, Khazanah—Lubuk Basung, Khazanah—Lubuk Basung, Khazanah—Lubuk Basung, Khazanah—
Sekolah Islam Terpadu (SIT)
Almadaniy Lubuk Basung meng-
isi aktivitas pembelajaran siswa

selama Bulan Ramadan dengan
sejumlah agenda.

Agenda bulan Ramadan terse-
but sekaligus menjadi usaha

AGENDA- Sekolah Islam Terpadu (SIT) Almadaniy Lubuk Basung
mengisi aktivitas pembelajaran siswa selama Bulan Ramadan
dengan sejumlah agenda keagamaan (foto: Heppy
Kusnandar)

KEUANGAN- Maraknya pemberitaan dugaan temuan Badan
Pemeriksa Keuangan (BPK) akan hal hal yang bisa berdampak
pada kerugian keuangan negara di Kota Padang Panjangmenjadi
perbinfangan hangat di kalangan warga (foto: Paulhendri).

Selain itu, kunjungan ini
merupakan bagian upaya
Kemenparkeraf membangkitkan
sektor pariwisata dan menindaklanjuti
industri kuliner yang mendunia yakni
rendang dan wisata yang
memadukan nature and culture
berbasiskan budaya dan keindahan
alam.

Hal ini disampaikan Menteri
Pariwisata dan Ekonomi Kreatif
(Menparekraf) RI, Sandiaga Salahudin
Uno yang didampingi Gubernur
Sumatera Barat Mahyeldi dan
Wagub Audy Joinaldy dalam acara
penyambutan di Bandara
Internasional Minangkabau,  Rabu
(21/4).

Sandiaga juga sampaikan, hal
tersebut juga bagian dari geber atau
gerak bersama.

Menurut Sandiaga, pihaknya
tidak mungkin bergerak sendiri, jadi
kita ajak dari institusi pendidikan,
usaha dan pemerintah daerah baik
provinsi maupun kabupaten kota.

“Kita rangkul dan gercep, geber
dan gaspol atau garap semua potensi,
agar kita bertahan dan bangkit untuk
pulihkan ekonomi kita,” ujarnya
spontan.

Lebih lanjut dikatakan Sandi
ungkapkan ada penyampaian
Gubernur menitipkan dua destinasi,
satu Geopark yang di Sumbar.

 “Mulai Geopark Silokek
Sijunjung, Solok Selatan,
Sawahlunto, Limapuluh Kota,
Payakumbuh, Ini geopark yang
terpanjang  di dunia sama dengan
geopark San Andreas Fault (patahan
San Andreas) yang terkenal di
California itu namun masih kalah
panjangnya dari patahan yang ada
di Sumbar ini” ujarnya.

Dan yang kedua Sandi katakan,
objek wisata Ombilin Sawahlunto,
yang akan menjadi wisata berbasis
Heritage.

“Harapan saya ini mampu
membangkitkan semangat kita
membuka peluang kunjungan wisata
tentunya dalam bingkai disiplin
protokol kesehatan agar aman tidak
terkonfirmasi penyebaran wabah
covid 19,” terangnya.

Sementara itu terkait larangan
mudik kata Sandiaga menjadi suatu

keprihatinan dari kita semua.
Keputusan itu diambil sangat berat
sekali tapi untuk menekan angka
penurunan covid-19 perlu
meningkatkan kepatuhan
masyarakat terhadap protokol
kesehatan, akhirnya larangan mudik
di lakukan.

“Saya ke sini karena mendapat
laporan bahwa penerbangan sudah
mulai sulit, karena larangan mudik
itu mulai tanggal 6, mengejar sampai
tanggal 5 itu banyak yang
melakukan kunjungannya sebelum
larangan mudik tersebut,” jelasnya.

Menparekraf RI itu juga
menyebutkan bahwa ke depan wisata
akan berbasis peningkatan kualitas
bukan lagi jumlahnya, bukan
kuantitas tapi kualitasnya juga aspek
CHSE.

“Kita lihat Sumbar sudah
luarbiasa dan kita juga ingin
masukan dari pak gubernur
mengenai menata ulang potensi
pariwisata muslim friendly atau ramah
muslim. Ini karena Sumbar sudah
punya pengalaman dan sudah ada
perda. Saya ingin menggali dan
tentunya memastikan potensi yang
ada ini bisa kita kembangkan,
“imbuhnya.

Menanggapi hal tersebut,
Gubernur Sumbar, Mahyeldi
Ansharullah mengatakan selama ini
Sumbar sudah banyak mendapat
penghargaan kuliner, hotel, juga
restoran.

“Kita pada dasarnya sudah
memenuhi syarat yang disampaikan
oleh pak Menteri dan tadi bagaimana
kepatuhan disuplin protokol
kesehatan menjadi sesuatu yang
penting,” ungkap Mahyedi.

Mahyeldi tegaskan, apa -apa
yang ada di perda kita sudah bagus,
dalam membangun adaptasi
kebiasan baru masyarakat untuk
terhindar dari penyebaran wabah
covid 19. Dan  dalam tahun ini
sudah kita siapkan turunan dari perda
tersebut.

“Insyaallah Sumbar paling siap,
dengan turunan perda itu akan
mampu memberikan penerapan
prokes yang prima, karena ini sesuai
kearifan lokal,” jelasnya   */ */ */ */ */
Novrizal Sadewa.Novrizal Sadewa.Novrizal Sadewa.Novrizal Sadewa.Novrizal Sadewa.

CEPAT-
Kunjungan
Menparkeraf
Sandiaga Uno ke
Sumatera Barat
merupakan gerak
cepat  dari hasil
rapat koordinasi
dengan beberapa
Bupati dan
Walikota di
Sumbar
bebnerapa waktu
lalu dan
ditindaklanjuti
Sandiaga dengan
melakukan
kunjungan kerja
ke Sumatera Barat
(foto: Ist/net).
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INGIN JADI ILUSTRATOR PROFESIONAL

Ikuti Pelatihan Gratis Saturday Virtual Class

Seleksi PSeleksi PSeleksi PSeleksi PSeleksi Penulis Emerging Indonesiaenulis Emerging Indonesiaenulis Emerging Indonesiaenulis Emerging Indonesiaenulis Emerging Indonesia
Ubud WUbud WUbud WUbud WUbud Writers & Readers Friters & Readers Friters & Readers Friters & Readers Friters & Readers Festivalestivalestivalestivalestival
2021 K2021 K2021 K2021 K2021 Kembali Dibukembali Dibukembali Dibukembali Dibukembali Dibukaaaaa
Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah—Pandemi
COVID-19 telah mengguncang
berbagai aspek kehidupan, namun
juga mendorong manusia untuk
melihat dan becermin kembali
kepada alam lingkungan. Pada
hari ini, Rabu (21/04/2021),
Yayasan Mudra Swari Saraswati,
lembaga nirlaba yang menaungi
Ubud Writers & Readers Festival
(UWRF), dengan bangga kembali
membuka Seleksi Penulis Emer-
ging Indonesia untuk UWRF
2021.

UWRF mengajak penulis
emerging atau pendatang baru
untuk membagikan kisah maupun
refleksi akan masalah-masalah
ekologi berdasarkan perspektifnya
masing-masing. Bagaimana tan-
tangan COVID-19 dan perubahan
iklim ini secara nyata dihadapi
di berbagai pelosok Indonesia?
Seperti apa upaya-upaya komuni-
tas setempat dalam menyikapinya?
Tahun ini, UWRF menerima karya
fiksi dan nonfiksi.

Pemilihan pemenang seleksi
ini berdasarkan sejumlah kriteria
termasuk kualitas karya, prestasi
dan konsistensi dalam berkarya,
serta dedikasi dalam pengem-
bangan kesusastraan Indonesia.
Seleksi ini terbuka bagi penulis
berkewarganegaraan Indonesia
dengan kriteria umum sebagai
berikut:
1. Karya fiksi maupun nonfiksi
sesuai tematik perubahan iklim
dan tantangan ekologi hari ini,
dengan kategori:

a. Puisi
b. Cerita pendek
c. Novel
d. Naskah drama
e. Esai

2. Peserta cukup mengirimkan
sebanyak-banyaknya 2 (dua)
kategori dari yang disebutkan di
atas.
3. Peserta cukup mengirimkan 1
(satu) karya untuk kategori cerita

pendek, novel, naskah drama, dan
esai, dan 3 (tiga) karya untuk
kategori puisi.
4. Panjang maksimal untuk karya
dengan kategori puisi adalah 300
kata.
5. Panjang maksimal untuk karya
dengan kategori cerita pendek dan
esai adalah 3.000 kata.
6. Untuk karya dengan kategori
novel, kirim satu naskah utuh
dengan sinopsis cerita.
7. Untuk karya dengan kategori
naskah drama, kirim 8-15 halaman
dengan durasi pentas sekitar 30
menit.
8. Karya yang dikirim merupakan
karya asli, bukan saduran, terjema-
han, maupun tiruan. Panitia
menggunakan piranti lunak untuk
memeriksa kemungkinan karya
tiruan.
9. Karya dibuat dalam kurun
waktu dari 2019 hingga terkini.
10. Panitia memiliki hak untuk
menerjemahkan serta menerbitkan
karya-karya yang terpilih ke dalam
antologi tahunan festival.
11. Penulis yang mengikuti seleksi
wajib mengisi formulir online
yang ada di situs web https://
www.ubudwritersfestival.com/
formulir-seleksi-penulis-emerging-
2021. Batas akhir untuk pengiri-
man karya jatuh pada Jumat, 21
Mei 2021, pukul 23.59 WITA.
Nama-nama penulis emerging
yang terpilih akan diumumkan
pada Juni 2021.

Tentang Program PenulisTentang Program PenulisTentang Program PenulisTentang Program PenulisTentang Program Penulis
Emerging IndonesiaEmerging IndonesiaEmerging IndonesiaEmerging IndonesiaEmerging Indonesia

Program yang ditujukan un-
tuk menemukan calon bintang-
bintang sastra muda Indonesia ini
sudah diadakan setiap tahun sejak
2008. Emerging adalah istilah
yang digunakan oleh UWRF
untuk para penulis Indonesia yang
memiliki karya berkualitas namun
belum memperoleh publikasi yang
memadai. Program Seleksi Penulis
Emerging Indonesia ini adalah

Beberapa alumni Seleksi Penulis
Emerging Indonesia ini adalah M.
Aan Mansyur (2009), Kurnia Effendi
(2010), Avianti Armand (2011),
Aprila R.A Wayar (2012), Mario
F. Lawi (2013), Faisal Oddang
(2014), Norman Erikson Pasaribu
(2015), Soetan Radjo Pamoentjak
(2016), Ibe S. Palogai (2017), Andre
Septiawan (2018), Chandra
Bientang (2019), dan masih banyak
lagi.

Untuk informasi lebih lanjut,
kunjungi situs web http://
www.ubudwritersfestival.com/ dan
ikuti media sosial UWRF melalui
Facebook, Twitter, dan Instagram
@ubudwritersfest.  ril/fahleviril/fahleviril/fahleviril/fahleviril/fahlevi

dalam bahasa Inggris. Karya-karya
mereka juga akan dibukukan dan
diterbitkan ke dalam buku antoogi
dwi bahasa yang akan diluncurkan
pada Ubud Writers & Readers
Festival.

Karya-karya yang dikirimkan
akan melewati tahap kurasi oleh
tim program UWRF, kemudian
dikurasi kembali oleh Dewan
Kurator yang terdiri dari penulis-
penulis Indonesia ternama. Nama
anggota Dewan Kurator ini diraha-
siakan hingga pengumuman para
penulis emerging terpilih.

Dalam situasi pandemi COVID-
19, panitia mengupayakan hadir-
nya program yang terbaik bagi

bagian dari komitmen Yayasan
Mudra Swari Saraswati untuk
mendukung kehidupan masyara-
kat Indonesia melalui program-
program seni dan budaya. Selain
itu, tujuan diselenggarakannya
program ini adalah untuk mene-
mukan bakat-bakat sastra dari
pelosok Nusantara, terutama di
Bali.

Sebagai salah satu komitmen
Yayasan untuk memberikan ruang
dan menghadirkan karya-karya
anak bangsa ke hadapan dunia
internasional, Festival juga akan
menerjemahkan karya-karya
terpilih penulis emerging yang
telah lolos seleksi tersebut ke

tiap peserta terpilih, semisal
lokakarya bersama para mentor
berikut penerbitan karya secara
daring. Partisipasi peserta secara
langsung di lokasi festival akan
dipertimbangkan mengingat
kondisi finansial serta ketentuan
penyelenggaraan yang kondusif
semasa pandemi.

Seleksi Penulis Emerging
Indonesia ini telah sukses memper-
kenalkan penulis-penulis Indonesia
ke kancah internasional. Banyak
di antara para alumni Seleksi
Penulis Emerging Indonesia yang
terus konsisten berkarya dan
menjadi sosok berpengaruh di dunia
sastra Indonesia dan internasional.

di Saturday Virtual Class –
ILLUSTRATOR 101 cukup ikuti
Instagram @datascrip.creativetablet
atau FanPage Facebook Datascrip
Creative Tablet. Di sana akan ada
informasi link pendaftaran setiap
sesi atau kelasnya. Akan ada 10
kelas dengan topik dan tema
berbeda yang menghadirkan
pembicara ilustrator andal, yaitu
Dion MBD, Novian Rivai, Garrie
Gastonny, Alfi Zachkyelle, Evelline
Andrya, dan Arief Putra.

Peserta bisa memilih kelas
dengan berbagai topik menarik

Jakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, Khazanah—Pt. Data-
scrip sebagai authorized distributor
Wacom di Indonesia bekerja sama
dengan Komunitas Ilustrator
Indonesia mengadakan pelatihan
gratis bagi calon ilustrator di
Indonesia, yaitu Saturday Virtual
Class – ILLUSTRATOR 101.

Kelas virtual yang akan
berlangsung 1 Mei – 5 Juni 2021
ini terbuka untuk umum dan
gratis. Para professional artist dari
Komunitas Ilustrator Indonesia
akan berbagi ilmu dalam kelas
dan workshop online yang ber-

langsung setiap hari Sabtu.
“Saturday Virtual Class –

ILLUSTRATOR 101 ini ditujukan
untuk mereka yang masih pemula,
baru mulai atau ingin terjun
menjadi ilustrator profesional.
Semua boleh ikut, tidak ada
batasan usia, namun karena kuota
tiap kelas terbatas maka akan
kami lakukan seleksi, dan calon
peserta yang lebih dahulu mendaf-
tar akan diprioritaskan,” ujar
Raditya Nyoardinata - Assistant
Marketing Manager PT. Datascrip.

Untuk bisa ikut menjadi peserta

seperti “Bagaimana Menjadi
Ilustrator Di Studio Animasi”,
“Bagaimana Menjadi Ilustrator
Buku Anak”, “Menjadi Ilustrator
Independen atau Bekerja di
Agensi”, dan masih banyak lagi.

Untuk mengikuti kelas ini,
peserta cukup mempersiapkan
smartphone/laptop/komputer yang
terkoneksi jaringan internet karena
akan berlangsung lewat platform
Zoom. Segera daftar, ikuti kelasnya
dan dapatkan ilmunya di Saturday
Virtual Class – ILLUSTRATOR
101.   ril/fahleviril/fahleviril/fahleviril/fahleviril/fahlevi

Dari Air Laut Ina Antarkan 2 Anaknya Menjadi Sarjana
Pariaman, KhazanahPariaman, KhazanahPariaman, KhazanahPariaman, KhazanahPariaman, Khazanah—Bagi
manusia yang kreatif, banyak
peluang yang bisa dimanfaatkan
untuk bisa dijadikan sebagai
sumber mata pencarian. Seperti
yang dilakukan  Ernawati (54
tahun) ini misalnya, wanita
tangguh ini ternyata mampu
bertahan hidup dengan berjualan
air laut.

Warga Keluarahan Karan Aur,
Kecamatan Pariaman Tengah, Kota
Pariaman yang kerap disapa Ina
tersebut menjadikan air laut
sebagai mata pencahariannya
sehari-hari.

“Alhamdulillah sampai saat
ini saya masih diberi kesehatan
sehingga saya masih bisa bekerja
sebagai penjual air laut untuk
bertahan hidup keluarga. Setiap
hari saya bisa menjual air laut
ini kepada pedagang ikan hingga
100 ember. Jika tangkapan ikan
sepi, saya nyaris tidak mendapat-
kan apapun dalam sehari dan kami
terpaksa makan apa adanya,”
ungkapnya.

Menjual air laut untuk men-

cuci ikan, adalah mata pencarian
yang telah digeluti ibu 4 anak
ini sejak tahun 2008 silam.
Dengan bermodalkan ember hitam
kecil, dia bisa menjual air laut
dengan harga Rp1.000/ember.
Namun 5 tahun terkahir, sudah
mulai dihargai dengan Rp2000/
ember.

“Para pedagang sudah mulai
menghargai air yang saya jual
Rp2000/ember sejak 5 tahun
terakhir. Hal itu mereka lakukan
melihat semakin hari semakin
surut kondisi air laut, sehingga
saya mengangkatnya lumayan
jauh. Dahulu saya bekerja seperti
ini dengan cara manual saja,
namun dengan sedikit demi
sedikit yang saya kumpulkan
akhirnya saya bisa membeli satu
becak motor untuk mengangkut
air tersebut,” kata Ernawati.

Meskipun sudah mulai ringan,
namun masalah masih tetap terjadi
kata dia menambahkan. Ia menga-
ku sering kehilangan ember,
bahkan air yang bersisa yang bisa
digunakan esok harinya, habis

digunakan oleh orang yang tidak
bertanggung jawab.

Ia menambahkan dengan
usaha ini, ibu dari Hamdan ini
telah berhasil mengantarkan
Hamdan dan adiknya ke perguruan
tinggi sampai selesai wisuda.
Sekarang yang menjadi tanggung
jawab dari Ina dan suami adalah
2 orang anaknya yang masih
belajar di bangku SMA dan SMP.
Meskipun 2 orang lagi telah
berhasil jadi sarjana, namun sampai
sekarang mereka juga belum
bekerja.

Pada Bulan Ramadhan khu-
susnya dalam memperingati hari
Kartini Tahun 2021, ia berharap
mendapatkan perhatian dari
pemerintah, sehingga bisa mengu-
rangi beban hidup yang semakin
berat. Karena apabila tetap
bertahan dengan menjual air laut
dan tidak ada usaha lainnya serta
melihat kondisi suaminya yang
sudah mulai tua, Ina tidak yakin
akan mampu mengantarkan 2
anak tersebut kejenjang yang lebih
tinggi.   syafrial sugersyafrial sugersyafrial sugersyafrial sugersyafrial suger

Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah—Sampai saat
ini banyak masyarakat memilih
kepala muda sebagai minuman
berbuka puasa pada bulan Ramadhan
1442 Hijriah ini. Hal ini membuat
kepala muda menjadi komoditi yang
sangat dicari.

Bahkan, untuk mendapatkan

kepala muda selama Ramadhan
tidaklah terlalu sulit. Di Kota Padang
misalnya, hampir di setiap jalan
terdapat penjual kelapa muda.
Tinggal pilih, mau beli kelapa yang
masih utuh atau yang hanya berupa
air kelapa dengan berbagai varian
rasa.

Tismayenti (50 tahun) salah
seorang penjual kepala muda yang
mangkal di jalan Jalan Andalas,
Kecamatan Padang Timur, Kota
Padang, kepada Khazanah
mengatakan, selama bulan Ramadhan
tahun ini setiap harinya dia mampu
menjual sebanyak 50 hingga 75

kelapa muda dalam bentuk bulatan,
itu belum termasuk berupa air kelapa
dengan berbagai varian rasa.

Dikataknnya, keuntungan yang
didapat pun lumayan besar, berkisar
Rp150 ribu hingga Rp200 ribu sehari.
Padahal jualannya hanya sore hingga
saat berbuka puasa saja.  f. fahlevif. fahlevif. fahlevif. fahlevif. fahlevi

FOTO BERSAMA - Yayasan Mudra Swari Saraswati lembaga nirlaba yang menaungi Ubud Writers & Readers Festival (UWRF) oto
bersama dengan peserta.

PEDAGANG AIR LAUT – Ernawati, si pedagang air laut semenjak tahun 2008. (Foto :
Syafrial Suger)
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KASN: Mutasi DARI HALAMAN 1

Vaksin Nusantara DARI HALAMAN 1

Kejari Pasbar DARI HALAMAN 1

DARI HALAMAN 1PT LIN Belum

Penjelasan Atas DARI HALAMAN 1

beberapa hal yang tidak terpenuhi syaratnya.
Misalnya, mutasi Inspektorat Kota Padang Andri
Yulika menjadi staf ahli Bidang Kemasyarakatan
dan SDM, dinilai melanggar PP 17/2020 tentang
Perubahan atas PP Nomor 11/2017 tentang
Manajemen ASN.

Pada PP 17/2020 tersebut dinyatakan dalam
pasal 132: “Pengisian jabatan pimpinan tinggi (JPT)
melalui mutasi dari satu JPT ke JPT yang lain
dalam satu instansi, maupun antar instansi dapat
dilakukan melalui uji kompetensi di antara pejabat
pimpinan tinggi”

“Mutasi sebagaimana dimaksud pada ayat 1
harus memenuhi syarat, sesuai standar kompetensi
jabatan, dan telah menduduki jabatan paling singkat
dua tahun dan paling lama lima tahun”

“Lalu untuk pengisian JPT sebagaimana
dimaksud pada ayat satu dilakukan berkoordinasi
dengan Komisi Aparatur Sipil Negara. Lalu bupati/
wali kota sebelum melaksanakan pemberhentian
atau mutasi inspektur daerah kabupaten/kota dan
inspektur pembantu Daerah kabupaten/kota terlebih
dahulu berkonsultasi secara tertulis kepada gubernur
sebagai wakil pemerintah Pusat,” ujar Toni.

Yang terjadi di Pemko Padang, penggantian
inspektur tersebut tanpa ada konsultasi tertulis kepada
gubernur Sumbar. Ketika Komisioner menanyakan
kepada Gubernur Mahyeldi, yang bersangkutan
membenarkan bahwa tidak ada yang
mengonsultasikan hal itu kepadanya dari Pemko
Padang.

Kemudian, pelanggaran serupa juga terjadi pada
mutasi Suardi dari Kepala BKPSDM Padang menjadi
Kepala Dinas Tenaga Kerja dan Perindustrian, Arfian
dari Kepala Dinas Pariwisata dan Kebudayaan
menjadi Kepala BKPSDM, Yenni Yuliza dari Kepala
Dinas PUPR menjadi Kepala Bappeda, Medi Iswandi
dari Kepala Bappeda menjadi Staf Ahli yaitu tanpa
mendapatkan rekomendasi tertulis dari KASN.

Tidak hanya itu terdapat dua pejabat dimutasi
yang akan memasuki pensiun yaitu Suardi pada
1 Oktober 2021 dan Hermen Peri pada 1 Agustus
2021 yang akan berpengaruh pada proses
pembayaran pensiun.

Kemudian terdapat dua nama yang sedang
Pelatihan Kepemimpinan Nasional Tingkat II di
LAN-RI Jakarta yaitu Arfian, Yenni Yuliza.

“Sesuai dengan formulir pernyataan komitmen
bagi yang mengikuti pelatihan kepemimpinan
nasional dan ditandatangani PPK menyatakan
pejabat yang bersangkutan tidak akan dipindahkan
selama mengikuti diklat kecuali promosi dalam
jabatan,” kata Toni.

Terakhir ada enam pejabat administrator eselon
III dan pengawas eselon IV yang dinonjobkan dan
mengacu kepada PP 53 tahun 2010 nonjob
dilakukan harus melalui mekanisme pemberhentian
jabatan karena melakukan pelanggaran berat.

Peristiwa pelantikan itu terjadi pada  15 April
2021, sebanyak 180 pejabat struktural terdiri atas
pejabat eselon II, III dan IV di jajaran Pemerintah
Kota Padang dilantik Wqalikota Hendri Septa.

Pelantikan merujuk Surat Keputusan Wali Kota
Padang Nomor: 821.21/245/SK-BKPSDM/2021.

ketika itu Walikota Hendri Septa mengatakan
pelantikan dilakukan seiring adanya perubahan
nomenklatur di tubuh birokrasi Pemerintah Kota
Padang, sehingga sejumlah pejabat eselon II, III
dan IV kembali dilantik dan dikukuhkan sesuai
Susunan Organisasi dan Tata Kerja (SOTK) terbaru.

“Perubahan nomenklatur dilakukan berdasarkan
perhitungan beban kerja dan peningkatan kelas
pada masing-masing OPD. Sehingga perubahan
tersebut tentunya membuat jabatan struktural terkait
perlu dikukuhkan, agar dapat berjalan dan
beraktivitas melayani masyarakat sesuai dengan
struktur yang baru," kata hendri Septa.

Menyangkut hal ini, Gubernur Sumatera Barat
Mahyeldi mengingatkan bupati dan wali kota dalam
melakukan mutasi pejabat harus sesuai dengan
aturan perundang-undangan yang berlaku.

"Dalam melakukan mutasi dan pelantikan pejabat
kepala daerah harus mengikuti aturan yang mengatur
soal itu," kata dia.

Menurut dia jika kepala daerah tetap melantik
dan memutasi pejabat tanpa mengikuti prosedur
yang ada dampaknya akan banyak.

"Mulai dari karir ASN yang bersangkutan dan
kemudian agenda pemerintah daerah akan terhambat
soalnya ini juga menyangkut dengan Kementerian
Dalam Negeri," kata dia.

Mahyeldi menceritakan selama ia menjabat
sebagai wali kota Padang selalu berupaya taat aturan
dalam melantik dan memutasi pejabat.

"Ini diakui oleh KASN, selama ini hubungan
kami juga baik dan tidak ada permasalahan," kata
dia.

Terkait dengan mutasi yang dilakukan Pemko
Padang yang dinilai KASN tidak sesuai prosedur
ia menyampaikan KASN akan langsung bertemu
dengan Walikota Hendri Septa.

Ia juga sependapat dengan KASN perlu
pertemuan membahasnya dan ia mengaku baru
tahu persoalan tersebut berdasarkan surat yang
dikirimkan KASN kepada Gubernur.
 inoval / ikhwan/antinoval / ikhwan/antinoval / ikhwan/antinoval / ikhwan/antinoval / ikhwan/ant

negara dikedua perkara itu," kata Kepala Kejaksaan
Negeri (Kajari) Pasaman Barat Ginanjar Cahya
Permana melalui Kepala Seksi (Kasi) Intel Elianto
di Simpang Empat.

Ia mengatakan pemanggilan ulang dan koordinasi
kerugian negara itu agar penyelesaian perkara dan
perampungan berkas bisa segera diselesaikan dan
di limpahkan ke tahap penuntutan.

"Kita berharap masyarakat sabar dan terus
mengawal prosesnya," katanya. Pada Jumat (16/
4) Kejaksaan Negeri Pasaman Barat menaikkan
status dua perkara yang sedang ditangani dari
penyelidikan ke penyidikan.

Tim penyidik Kejaksaan Negeri Pasaman Barat
juga telah melakukan ekspose atau gelar perkara
terkait dua kasus itu.

"Tim penyidik telah menemukan bukti permu-
laan yang cukup terkait dua kasus dugaan tindak
pidana korupsi yang terjadi pada dinas Pendidikan
dan PUPR Pasaman Barat," tegasnya.

Dalam proses penyidikan nanti pihaknya akan
menetetapkan tersangka. Pihak-pihak terkait juga sudah
dilakukan pemanggilan pada tahap penyelidikan dan
akan dilakukan pemanggilan ulang dalam minggu ini.

Pihaknya komit menuntaskan perkara yang
sedang ditangani kedepannya. Apalagi banyaknya
laporan masyarakat terkait dugaan penyelewengan
dalam berbagai kegiatan yang ada.

Selain dua kasus itu, pihak Kejaksaan Negeri
Pasaman Barat nampaknya juga sedang melirik
sejumlah kegiatan atau proyek di daerah itu.
  st pamenanst pamenanst pamenanst pamenanst pamenan

Di sisi lain, peneliti dari lembaga pemerhati
kesehatan CISDI, Olivia Herlinda melihat kajian
sel dendritik di RSPAD Gatot Soebroto hasilnya
tak banyak manfaatnya untuk masyarakat.

Kepala Staf Angkatan Darat (KASAD), Andika
Perkasa memastikan penelitian sel dendritik bukan
bagian dari kelanjutan produksi vaksin Nusantara.

Metode penggunaan sel dendritik untuk
membangun imun seseorang dari serangan virus
SARS-CoV-2 ini sebelumnya digunakan dalam
vaksin Nusantara.

Namun, Vaksin Nusantara tak mendapat izin
untuk dilanjutkan ke tahap II oleh BPOM. Salah
satunya karena 20 dari 28 relawan uji tahap I
mengalami Kejadian Tak Diinginkan (KTD) seperti
mual hingga masalah kolesterol.

Andika mengatakan penelitian berdasarkan MoU
terbaru dengan Menteri Kesehatan dan Badan
Pengawas Obat dan Makanan, tidak bertujuan
menciptakan vaksin seperti sebelumnya. Tetapi,
ditujukan sebagai terapi imun melawan Covid-
19.

"Penelitian kali ini adalah penelitian berbasis
pelayanan, yang menggunakan sel dendritik, jadi
sama, untuk meningkatkan imunitas terhadap Sar-
Cov 2 atau Covid-19. Jadi, lebih sederhana, sehingga
tidak juga menghasilkan vaksin seperti yang
dilakukan uji klinis fase I, kemarin di (RS) Kariadi."

"Ini tidak ada hubungannya dengan vaksin
sedemikian rupa, sehingga tidak perlu izin edar.
Karena memang dilakukan menggunakan metode
yang autologus, dan tidak ada produksi massal,"
kata Andika kepada wartawan, Selasa (20/04).

Menanggapi hal itu, Epidemiolog dari
Perhimpunan Ahli Epidemiologi Indonesia (PAEI),
Masdalina Pane mengatakan sudah benar sel
dendritik diteliti terpisah, karena penerapannya
yang individual, bukan massal.

Menurutnya, penelitian sel dendritik ini berguna
untuk memberikan rasa keadilan bagi pasien Covid-
19.

"Vaksin yang sekarang ini kan tidak semua
bisa dapat, orang yang komorbit berat tidak
terkontrol, tidak boleh. Mungkin vaksin yang
sekarang diteliti ini bisa untuk mereka. Kan, mereka
juga arus dilindungi," kata Masdalina kepada BBC
News Indonesia, Selasa (20/04).

Bagaimana kelanjutan uji klinis vaksin
Nusantara?

Seorang peneliti, Muhammad Karyana dari
Badan Penelitian dan Pengembangan Kesehatan
(Balitbangkes) Kemenkes, namun ia enggan
berkomentar banyak.

"Tapi saya sudah nggak boleh ngomong. Tanya
ke biro komunikasi pelayanan masyarakat Kemenkes,
biar mereka yang jawab," kata Karyana seperti
dilansir BBC News Indonesia.

Saat ditanya mengenai apakah nanti akan ada
aturan khusus untuk penelitian sel dendritik di
RSPAD, Karyana menjawab singkat, "Ada", namun
tak menjelaskan lebih rinci.

Sementara itu, Juru bicara Vaksin Covid-19

dari Kemenkes, Siti Nadia Tarmizi belum mau
berkomentar.

Meredam konflik
Ahli Patologi Klinik dari Universitas Sebelas

Maret, Tonang Dwi Ardyanto menilai MoU penelitian
sel dendritik di RSPAD Gatot Subroto sebagai jalan
tengah untuk meredam polemik vaksin Nusantara.

"Saya sebut jalan tengah, karena berpolemik
terus," katanya.

Dokter Tonang menyinggung Peraturan Menteri
Kesehatan No. 32/2018 tentang Penyelenggaraan
Pelayanan Sel Punca dan/atau Sel.

Pelayanan sel punca adalah tindakan medis
yang dilakukan dalam rangka pengambilan,
penyimpanan, pengolahan dan pemberian terapi
sel.

Berdasarkan aturan ini, kemungkinan penelitian
sel dendritik berbasis pelayanan ini wajib harus
memiliki protokol penelitian, ethical clearance,
tim pengawas independen, persetujuan komite Sel
Punca, persetujuan kepala rumah sakit, persetujuan
pasien sebagai subjek penelitian, dan penelitian
yang dapat diakses oleh masyarakat dan pasien.

"Termasuk berarti permenkes sel punca ini juga
harus dibuktikan dulu keamanannya, harus ada
proses untuk membuktikan," kata Dokter Tonang,
yang menambahkan, "Kalau ini masih penelitian
dari awal, masih perlu pembuktian beberapa hal,
dan personal memang secara logika tidak tepat
untuk tujuan pandemi."

Lebih lanjut, Dokter Tonang menilai sebaiknya
pemerintah fokus pada vaksin Merah-Putih yang
sedari awal jelas dengan penggunaan prosedur yang
ilmiah.

"Vaksin Merah-Putih yang kita punya, walau
pun itu masih perlu waktu tapi minimal track record-
nya dari awal sudah ketahuan," katanya.

Pemerhati masalah kesehatan dari CISDI, Olivia
Herlinda ikut menimpali. Menurutnya, penelitian
sel dendritik ini tak sepadan dengan kemaslahatan
publik.

"Tujuannya ini, kurang memenuhi kaidah public
health. Dan, cost effectiveness-nya juga sangat
kurang."

"Jadi sebenarnya, melihat ini dari sudut pandang
kebijakan publik, ini sangat tidak efisien, karena
lagi-lagi terapinya sangat orang per orang. Kemudian,
dana yang dikeluarkan sangat besar. Jadi tidak
melihat manfaatnya sangat besar untuk masyarakat
banyak," kata Olivia.

Sebelumnya, program vaksin Nusantara yang
digagas mantan menkes Terawan Agus Putranto
mendapat polemik di masyarakat. Pasalnya, mesti
BPOM tak mengizinkan uji klinis fase II, sejumlah
politikus memamerkan diri menjadi relawan vaksin
Nusantara.

BPOM bahkan menyarankan penelitian ini
dikembangkan dulu di pra-klinik sebelum masuk uji
klinik untuk mendapatkan konsep dasar yang jelas,
"Sehingga pada uji klinik pada manusia bukan merupakan
percobaan yang belum pasti."   eko/bbc/ieko/bbc/ieko/bbc/ieko/bbc/ieko/bbc/i

telah dianggapnya suci oleh fitrah manusia.
Bangsa Arab di zaman Jahiliah merupakan

contoh konkrit, betapa tidak beresnya barometer
untuk menentukan halal-haramnya sesuatu benda
atau perbuatan. Oleh karena itu membolehkan
minuman-minuman keras, makan riba yang berlipat-
ganda, menganiaya perempuan dan sebagainya.

Lebih dari itu, mereka juga telah dipengaruhi
oleh godaan syaitan yang terdiri dari jin dan manusia
sehingga mereka tega membunuh anak mereka dan
mengunyah-ngunyah jantungnya. Godaan itu mereka
turutinya juga. Perasaan kebapaan yang bersarang
dalam hatinya, samasekali ditentang.

"Dan begitu juga kebanyakan dari orang-orang
musyrik itu telah dihiasi oleh sekutu-sekutu mereka
untuk membunuh anak-anak mereka guna
menjerumuskan mereka dan meragu kan mereka
agama mereka. " (QS al-An'am : 137)

Satu hal yang mengherankan, yaitu bahwa
mereka yang membolehkan membunuh anak, baik
dengan dipotong ataupun dengan ditanam hidup-
hidup, tetapi justeru mengharamkan beberapa
makanan dan binatang yang baik-baik.

Dan yang lebih mengherankan lagi, bahwa itu
semua dianggapnya sebagai hukum agama. Mereka
nisbatkannya kepada Allah. Tetapi kemudian oleh
Allah, anggapan ini dibantah dengan firmanNya:
Dan mereka mengatakan: "Inilah hewan ternak dan

tanaman yang dilarang; tidak boleh memakannya,
kecuali orang yang kami kehendaki", menurut
anggapan mereka, dan ada binatang ternak yang
diharamkan menungganginya dan ada binatang
ternak yang mereka tidak menyebut nama Allah
waktu menyembelihnya, semata-mata membuat-
buat kedustaan terhadap Allah. Kelak Allah akan
membalas mereka terhadap apa yang selalu mereka
ada-adakan. (QS al-An'am: 138)

Al-Quran telah menegaskan kesesatan mereka
yang berani menghalalkan sesuatu yang seharusnya
haram, dan mengharamkan sesuatu yang seharusnya
halal; al-Quran mengatakan:

"Sesungguhnya rugilah orang yang membunuh
anak-anak mereka, karena kebodohan lagi tidak
mengetahui dan mereka mengharamkan apa yang
Allah telah rezeki-kan pada mereka dengan semata-
mata mengada-adakan terhadap Allah. Sesungguhnya
mereka telah sesat dan tidaklah mereka mendapat
petunjuk." (QS al-An'am: 140)

Kedatangan Islam langsung dihadapkan dengan
kesesatan dan ketidak-beresan tentang persoalan
halal dan haram ini. Oleh karena itu pertama kali
undang-undang yang dibuat guna memperbaiki
segi yang sangat membahayakan ini ialah dengan
membuat sejumlah Pokok-pokok Perundang-
undangan sebagai standar untuk dijadikan landasan
guna menentukan halal dan haram.

Faktor kunci yang menonjol bagi sang wisatawan
AS itu selama kunjungannya adalah ajaran Islam
tentang bertetangga yang baik dan keramahan Saudi.

Steve, yang bekerja di sektor pariwisata di Miami,
mengunjungi Abha bersama beberapa teman
terdekatnya. Ia tinggal di lingkungan yang sama
dengan Sheikh Sudais, yang pada saat itu juga
menghabiskan beberapa hari di Abha.

Saad Al-Matrafi, penerjemah Sheikh Sudais,
yang bertemu dengan Steve dan memberinya
Zamzam dan kurma --sebagai hadiah dari Syekh
Sudais, mengatakan warga Amerika itu sangat tertarik
untuk mengetahui lebih banyak tentang Islam dan
terus membaca buku-buku tentang ajaran Islam.

Setelah menerima Islam dan mengucapkan dua
kalimat syahadat, tampak raut wajah Steve diselimuti
kegembiraan dan kebahagiaan.

Ia menyebutkan bahwa "ajaran Islam tentang
keadilan, toleransi, kasih sayang, dan belas kasih
sangat mengesankan dia". Steve mengungkapkan
rasa terima kasih dan penghargaannya yang sangat
besar atas kebaikan dan keramahan yang dia temukan

dari orang-orang Saudi, yang ia gambarkan "sederhana
dan perhatian". Steve, yang mengunjungi Kerajaan
Arab Saudi untuk berlibur, menyatakan ingin
menjelajahi keindahan yang tersebar di seluruh
penjuru negeri sekaligus mencari tahu tentang
tempat kelahiran Islam.   riyadh dailyriyadh dailyriyadh dailyriyadh dailyriyadh daily

DARI HALAMAN 1Karena Toleransi

Namun masyarakat tidak mendapat haknya berupa
plasma dari PT. LIN sebagai perpanjangan tangan
dari PT. TSG.

“Sudah puluhan tahun sejak penyerahan lahan
tahun 1989 masyarakat menanti haknya berupa
plasma atas perkebunan sawit di atas ulayat Pucuak
Adat Kinali, namun sampai saat ini belum ada
realisasi," kata dia.

Ia menyebutkan PT. LIN sebagai penerus PT.
TSG yang take over sejak beberapa tahun silam
diminta bertanggungjawab untuk merealisasikan
hak masyarakat. Sebagaimana kesepakatan bersama
ketika penyerahan lahan pucuk adat atau ninik
Kinali pada tahun 1990.

Ia menjelaskan sejak tahun 2005, masyarakat
sudah menyampaikan tuntutan pada perusahaan
sebagai bapak angkat. Namun tidak juga ada realisasi
plasma. Begitu selanjutnya terus menyuarakan
tuntutan plasma, namun belum juga berhasil.

“Kami masih menunggu niat baik PT. LIN untuk
menyelesaiakan masalah ini. Oleh karena itu kami
berharap dalam pertemuan selanjutnya untuk dihadiri
oleh pimpinan perusahaan," tegasnya.

Ia menekankan jika tidak ada respon positif
dan tidak ada penyelesaian maka tidak tertutup
kemungkinan pihaknya akan menggelar aksi untuk
menuntut hak plasma dan pihak perusahaan
mengembalikan tanah ulayat pada masyarakat adat
pemilik ulayat.

Anggota Komisi I DPRD Pasaman Barat Ali

Nasir meminta kepada pihak PT. LIN untuk
memenuhi keinginan masyarakat Kinali, sebab sudah
jelas diatur dalam peraturan Mentri dan SK Bupati.

"Kami siap mengring kasus ini sampai selesai
karena selama ini saya lihat pihak PT. LIN tidak
ada itikad baiknya dalam penyelesaian masalah
ini," katanya.

Ketua DPRD Pasaman Barat Parzal Hafni
meminta pihak perusahaan pada pertemuan
selanjutnya dapat menghadirkan Genderal Manager
atau pihak yang dapat memutus.

"Seharusnya yang hadir mewakili perusahaan
bukan kuasa hukum yang tidak bisa memutusan
persoalan ini," tegasnya. Komisi I DPRD Pasaman
Barat tentu akan berupaya mencari solusi terbaik
terkait persoalan ini.

"Komisi I DPRD akan terus beruaya memperjuangkan
hak masyarakat. Namun kita berupaya bagaimana investor
bisa dilindungi tetapu apa yang menjadi hak masyarakat
juga harus ditepati," sebut dia.

Sementara itu pihak PT. LIN yang diwakili kuasa
hukumnya Armizen SH mengatakan belum bisa
memutuskan masalah tuntutan masyarakat Kinali
itu. Sebab ini baru tahap pertama hearing dengan
Komisi I DPRD.

"Semuanya pembahasan disini kami terima dan
kami sebagai kuasa hukum PT. LIN belum bisa
mumutuskan permintaan masyarakat tersebut. Tentu
kami memiliki bukti dan data tentang lahan yang
di sangketakan tersebut," katanya.   ron/sta ron/sta ron/sta ron/sta ron/sta

KEHILANGAN

Telah tercecer/hilang 1 lembar STNK mobil
Suzuki Karimun dengan nomor polisi

BA 106667 LR atas nama
FebriYanto saputraFebriYanto saputraFebriYanto saputraFebriYanto saputraFebriYanto saputra

Telah tercecer/hilang disekitar Bukittinggi.
Bagi yang menemukan dimohon untuk

menghubungi kantor polisi terdekat.

TERIMAKASIHTERIMAKASIHTERIMAKASIHTERIMAKASIHTERIMAKASIH

Dishub Padang Panjang
Berbagi Takjil

Padang Panjang, Khazanah-- Keluarga besar
Dinas Perhubungan (Dishub) Kota Padang Panjang
melaksanakan aksi sosial bulan Ramadhan dengan
membagikan sebanyak 200 takjil setiap harinya
kepada pengguna jalan.

Kepala Dishub, I Putu Venda, S.STP, M.Si yang
ditemui saat bagi-bagi takjil ini mengatakan,
kegiatan ini bersumber dari sumbangan personil
Dishub yang terkumpul senilai Rp3,5 juta. Hasil
sumbangan lalu dibelikan 200 takjil untuk dibagikan
setiap harinya di berbagai lokasi yang juga berganti-
ganti tiap hari.

“Kegiatan akan berlangsung selama tujuh hari.
Di setiap Jumat, akan ada yang menyumbang 200
takjil secara rutin. Ini sudah kita laksanakan sejak

2016 lalu, kecuali di 2020 karena PSBB Covid-
19. Insyaa Allah, minggu ketiga kita akan
mengadakan kegiatan berbagi sembako bagi warga
tak mampu,” sebutnya.

Dikatakan Venda, apa yang dilakukan pihaknya
ini tak lebih dari mengharapkan pahala berlipat
ganda di bulan puasa. Karena apapun amalannya,
akan dinilai berlipat ganda oleh Allah SWT.

“Selama Ramadhan ada lima program unggulan
yang diadakan Dishub. Di antaranya wirid pagi,
berbagi takjil, berbagi sembako, buka bersama dan
mengumpulkan infak untuk Masjid Babussalam,”
urainya.  Wirid setiap pagi, dilaksanakan di Masjid
Babussalam. Secara bergantian pejabat struktural
tampil sebagai pemberi tausiyah.   paulhendripaulhendripaulhendripaulhendripaulhendri

Kadis perhubungan I Putu Venda saat memberikan takjil pada pejalan kaki
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DINAS PERDAGANGAN GELAR PASAR MURAH

Wajib Patuhi Prokes
Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Dinas
Perdagangan Kota Padang meng-
gelar pasar murah di Pelataran Parkir
Dinas Perdagangan Kota Padang,
Rabu, 21 April 2021 sampai dengan
Jumat, 23 April 2021.

Selama pelaksanaan pasar
murah, baik penyelenggara mau-
pun warga yang akan berbelanja
di pasar murah itu diwajibkan
memetuhi protokol kesehatan
penanganan Covid-19.

"Kami mewajibkan, tak hanya
penyelenggara pasar murah, tetapi
warga yang akan berkunjung wajib
mematuhi protokol kesehatan
penanganan Covid-19, yaitu
memakai masker, mencuci tangan
dan menjaga jarak," ungkap Kepala
Dinas Perdagangan Kota Padang,
Andre Algamar kepada awak

media, Rabu, 21 April 2021.
Andre menyayangkan adanya

pihak-pihak yang mencoba me-
nyudutkan Dinas Perdagangan
Kota Padang karena kesalahan
dalam surat imbauan untuk
meramaikan pasar murah tersebut.

Selama pelaksanaan pasar
murah itu, jelas Andre lagi, bagi
pengunjung diwajibkan memakai
masker, mencuci tangan dan cek
suhu ketika akan masuk lokasi
pasar murah sesuai pedoman
prokes.

"Itu kan surat imbauan yang
kita keluarkan sudah kita ganti.
Kesalahan teknis diimbauan saja.
Masa itu digoreng sebegitunya.
Datang sendiri ke lokasi pasar
murah yang kita gelar, pasti akan
ditemukan kami menerapkan

prokes yang ketat, sesuai dengan
surat imbauan yang kami keluarkan
untuk meramaikan pasar murah
tersebut," katanya.

Dikatakan Andre, pasar murah
itu digelar dalam rangka menjaga
stabilitas bahan pokok. Tujuannya
murni untuk membantu masyarakat
agar mampu memenuhi kebutuhan
mereka selama ramadan.

"Pasar murah ini diikuti oleh
lebih dari 50 kelompok usaha, mulai
dari UMKM hingga distributor
bahan kebutuhan pokok. Kegiatan
pasar murah ini sama sekali tidak
menggunakan dana APBD Kota
Padang. Semuanya murni dari pihak
swasta yang bekerjasama dengan
Dinas Perdagangan Kota Padang
untuk membantu masyarakat,"
tukuknya.   faisal budimanfaisal budimanfaisal budimanfaisal budimanfaisal budiman

Walikota Lantik 194 Pejabat Eselon III dan IV
Rahmadeny Dewi Putri yang
hijrah sebagai Sekretaris DLH.

Selanjutnya Heriza Syafani
dulu Kabid Bina Usaha Pelaku
Distribusi Dinas Perdagangan kini
menjabat Camat Lubuk Begalung
menggantikan posisi Wilman
Muchtar yang berpindah jabatan
sebagai Kabid Perpustakan Dinas
Arsip dan Perpustakaan.

Tak hanya itu, Bobby Firman
sebelumnya Camat Lubuk Kila-
ngan kini menjabat Kabag Umum
menggantikan posisi Budi Kurn-
iawan yang hijrah dan kini
menjabat Kabag Umum DPRD.
Padang. Swesti Fanloni sebe-
lumnya Kabag Perekonomian dan
SDA kini menjabat Kabag Orga-
nisasi. Posisi yang ditinggalkan
Swesti diisi Syahendri Barkah
yang sebelumnya Kabid Pereko-
nomian dan SDA Bappeda.

Berikutnya Fuji Astomi sebe-
lumnya Camat Nanggalo sekarang
menjabat Kabag Kesra. Begitu juga
Yuska Libra Fortunan sebelumnya
Kakan Kesbangpol kini menjabat

Kabag Administrasi Pembangunan
dan Perencanaan. Sementara
M.Latif sebelumnya Camat Bun-
gus kini berpindah jabatan sebagai
Kabid Perindustrian Disnakerin.

Begitu pula Titin Masfetrin
kini menjabat Sekretaris Disko-
minfo

menggantikan Tarmizi Ismail
yang berpindah jabatan sebagai
Kakan Kesbangpol. Siska Meilani
sebelumnya Sekcam Padang
Timur meraih promosi dengan
jabatan sebagai Camat Padang
Timur.

 Selanjutnya Magdalena
sebelumnya Camat Koto Tangah
berpindah menjabat Camat Nang-
galo, Junie Nursyamza sebelumnya
Sekcam Padang Utara kini men-
jabat Camat Koto Tangah disusul
Elfian Putra yang dulunya Sekcam
Koto Tangah kini menjabat Camat
Lubuk Kilangan. Harnoldi yang
sebelumnya Sekcam Kuranji ikut
promosi menerima jabatan Camat
Bungtekab.
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Diketuai Ny. Genny Putrinda,
TP-PKK Padang Dikukuhkan
Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Wali Kota
Padang Hendri Septa secara resmi
melantik dan mengukuhkan Ny.
Genny Putrinda sebagai Ketua
Tim Penggerak Pemberdayaan
Kesejahteraan Keluarga (TP-PKK)
Kota Padang untuk periode 2021-
2024, Rabu (21/4/2021).

Selain Ny. Genny sejumlah
pengurus TP-PKK Kota Padang
juga dikukuhkan dalam
pelantikan yang dilangsungkan
di Palanta Kediaman Resmi Wali
Kota Padang itu.

Pelantikan pun bertepatan
dengan digelarnya peringatan Hari
Kesatuan Gerak (HKG) ke-49 dan
Hari Kartini ke-143 tingkat Kota
Padang tahun 2021.

Dalam sambutan dan
arahannya Wali Kota Hendri
Septa menyampaikan selamat dan
sukses kepada ketua dan pengurus
TP-PKK Kota Padang yang
dilantik.

"Selamat dan sukses kami
ucapkan kepada Bu Genny
Putrinda selaku Ketua TP-PKK
Kota Padang beserta pengurus
yang resmi dilantik hari ini untuk
periode masa bakti 2021-2024.
Selamat bertugas dan semoga
menjalankan amanah yang
diemban dengan sebaik-baiknya,"
sebut Hendri Septa yang juga
Pembina TP-PKK Kota Padang
itu.

Kepada pengurus TP-PKK
Kota Padang yang baru dilantik
tersebut wako memesankan untuk
bisa menjalankan (10 program
PKK-red). Sebagaimana tujuan
utama hadirnya TP-PKK adalah
mewujudkan keluarga yang
mampu menciptakan
keseimbangan antara kemajuan

lahir dan batin. Apabila semua
keluarga sudah dapat mewujudkan
tata kehidupan yang sejahtera
dan harmonis, tentu akan
berimplikasi pada terwujudnya
masyarakat sehat, pintar dan
makmur.

"Semoga di bawah
kepemimpinan Bu Genny beserta
seluruh pengurus TP-PKK Kota
Padang yang baru dilantik hari
ini, TP-PKK Kota Padang semakin
baik lagi dan senantiasa eksis di
tengah-tengah masyarakat. Karena
memang, TP-PKK memiliki peran
yang strategis dalam rangka
pemberdayaan dan kesejahteraan
keluarga. Begitu juga membantu
tugas-tugas pemerintah dalam
meningkatkan kesejahteraan
masyarakat secara menyeluruh,
terutama untuk kaum perempuan
dan anak-anak," imbuh wako
didampingi Kepala DP3AP2KB
Kota Padang Editiawarman saat
itu.

Lebih lanjut orang nomor satu
di Kota Bingkuang itu berujar,
pengurus TP-PKK Kota Padang
hingga tingkat kecamatan dan
kelurahan harus bisa
meningkatkan sinergi dengan
Pemko Padang dan stakeholder
terkait lainnya dalam menyusun
program kerja ke depan.

"Seperti pandemi Covid-19
yang masih mewabah saat ini di
Kota Padang, pengurus TP-PKK
harus menjadi agen di tengah
masyarakat. Yaitu bagaimana bisa
membantu penekanan
penyebarannya, serta membantu
pemerintah dalam
mensosialisasikan setiap imbauan
pemerintah terkait protokol
kesehatan dan hal penting lainnya

di tengah-tengah masyarakat,"
tutur wako mengingatkan.

Sementara pada saat yang
sama, Ny. Genny Putrinda
mengungkapkan atas nama pribadi
beserta pengurus TP-PKK Kota
Padang periode 2021-2024 yang
dilantik mengucapkan syukur
kepada Allah SWT. Istri Wali Kota
Padang Hendri Septa itu bertekad
akan meningkatkan etos kerja,
kebersamaan dan profesional bagi
seluruh pengurus dan kader PKK
untuk menjadikan TP-PKK Kota
Padang sebagai organisasi yang
solid, kreatif dan inovatif.

"Insya Allah saya bersama
pengurus TP-PKK Kota Padang
yang baru dilantik hari ini bisa
menjalankan tugas dan amanah
ini dengan sebaik-baiknya. Semoga

kita senantiasa bisa melakukan
kegiatan pemberdayaan
masyarakat di berbagai potensi
masyarakat dalam rangka
meningkatkan kesejahteraan
keluarga serta kesejahteraan
masyarakat. Khususnya bagi para
ibu hamil, balita dan lansia
melalui Posyandu, serta berbagai
pembinaan terhadap keluarga
serta kegiatan yang bermanfaat
untuk mereka,” ujarnya.

Dalam kegiatan pelantikan
tersebut juga ikut dilakukan
penyerahan hadiah bagi para
pemenang juara 1, 2 dan 3 pada
ajang Penilaian Perempuan
Inspiratif dan Perempuan
Tangguh Tahun 2021 yang
digelar DP3AP2KB Kota Padang.
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Semata, Memuliakan
Kaum Dhuafa!

Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Arka
Mahesa Putra (4) tidak mau
melepaskan genggaman tan-
gannya. Saat digendong pun,
tangannya malahan melingkari
leher orang nomor satu di Kota
Padang itu. Sepertinya, pertemuan
pertama dengan Wali Kota Pa-
dang Hendri Septa memang
begitu mengesankan.

Begitu juga dengan kedua
adik kembarnya Arka, Zahwa
Nazzira Wira (2) dan Zahra
Nazzira Wira (2). Wajah chubby
nan lucu, mengemaskan. Setiap
yang memandang pasti ingin
mencubitnya. Raut wajah yang
tenang memandang setiap orang
yang datang ke rumahnya. Sem-
bari memegang botol susu yang
tak penuh dalam genggaman.

Suatu sore, sehabis ashar,
Selasa (20/4/2021). Wira Mahesa
Putra (30), seorang buruh lepas,
bersama sang istri tercinta, Ade
Maharani (26), ibu rumah tangga
dengan empat orang anak, telah
bersiap-siap menunggu keda-
tangan Wali Kota Padang Hendri
Septa di kediamannya yang
berukuran sekitar 4,5 x 4,5 meter.
Semi permanen. Rumah yang
memiliki dua ruangan itu berala-
mat di RT. 01/ RW. 01 Kelurahan
Padang Besi, Kecamatan Lubuk
Kilangan.

Dengan dibantu anak sulun-
gnya, Vicca Firzila Aulia (8+),
lantai karpet plastik disapu bersih.
Mainan adik-adiknya dirapikan
dan ditarok di atas meja. Dekat
dua tas jinjing yang berisi pakaian
yang telah terletak rapi dekat
lemari kayu di sudut ruangan
depan.

Sekitar pukul 16.45 WIB,
rombongan Wali Kota Hendri
Septa datang menjemput Wira
Mahesa Putra beserta keluarga.
Untuk diajak buka puasa bersama
sekaligus menginap dan makan
sahur di Rumah Dinas Wali Kota
Padang yang beralamat di Jalan
A. Yani No. 11. Atau, biasanya

disebut juga dengan nama Pala-
nta. Esok paginya, Wira Mahesa
Putra beserta keluarga kembali
diantarkan ke rumahnya.

Hal itu merupakan inisiatif
Wali Kota Padang Hendri Septa
yang baru dilantik 7 April lalu
dalam menjalankan syariat agama
melalui program Semata (Semalam
Di Palanta) yang diluncurkan
Pemko Padang di Ramadhan
tahun ini. Pemko Padang ingin
melakukan sesuatu yang luar
biasa pada bulan Ramadan.
Memberikan kebahagiaan bagi
keluarga-keluarga yang kurang
mampu di Kota Padang. Kaum
dhuafa adalah orang-orang yang
sangat dicintai Rasulullah Salal-
lahu Alaihi Wassalam.

Tidak hanya sampai disitu,
rumah keluarga yang mengikuti
program Semata, juga akan dilak-
ukan kegiatan bedah rumah yang
ditargetkan selesai sebelum Hari
Raya Idul Fitri.

Memuliakan kaum dhuafa
menjadi kalimat yang sering
diucapkan Wali Kota Hendri
Septa di beberapa kesempatan.
Bahkan, selepas buka puasa
bersama dengan Wira Mahesa
Putra dan keluarga beserta jajaran
pegawai Pemko Padang, Hendri
Septa kembali menegaskan, "Jika
kita tak peduli, tidak berempati
dan tidak memuliakan saudara-
saudara kita tersebut, maka kita
harus malu mengaku cinta Rasu-
lullah. Karena mencintai orang
miskin termasuk salah satu dalam
wasiat Rasulullah kepada sahab-
atnya Abu Dzar Al Ghifari," ucap
Wali Kota.

Baginya, Semata adalah wujud
rasa syukur. Penghormatan kepada
rakyat. Walaupun belum menyen-
tuh semuanya. Harapannya, prog-
ram Semata bisa mengetuk banyak
pintu-pintu hati lainnya. Saling
peduli. Saling Berbagi. Saling
mengasihani. Demi umat, demi
Padang Kota Tercinta.
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Dinas Perdagangan Kota Padang menggelar pasar murah di Pelataran Parkir Dinas Perdagangan Kota Padang,
Rabu, 21 April 2021 sampai dengan Jumat, 23 April 2021.

Walikota Padang Hendri Septa melantik ratusan pejabat eselon III dan IV.

Wali Kota Padang Hendri Septa secara resmi melantik dan mengukuhkan Ny.
Genny Putrinda sebagai Ketua Tim Penggerak Pemberdayaan Kesejahteraan
Keluarga (TP-PKK) Kota Padang untuk periode 2021-2024, Rabu (21/4/2021).

Walikota Padang Hendri Septa mengendong seorang anak bernama Arka
Mahesa Putra.

Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah - Pemerintah
Kota Padang melakukan penye-
garan birokrasi dengan melakukan
promosi, rotasi dan mutasi kepada
sebanyak 194 pejabat struktural
di lingkungan pemko setempat.

Pelantikan dan pengambilan
sumpah jabatan administrator
(eselon III) dan jabatan pengawas
(eselon IV) di lingkungan Pemko
Padang itu, dilangsungkan di
Gedung Serbaguna Balai Kota
Padang Aie Pacah, Rabu siang
(21/4/2021).

Seperti diketahui, pelantikan
ini merupakan yang kedua kalinya
dilakukan oleh Wali Kota Padang
Hendri Septa pasca dilantik secara
resmi sebagai Wali Kota Padang
untuk sisa masa jabatan 2021-
2024 per 7 April 2021 lalu.

Menurut Wali Kota Padang,
hal ini dilakukan sebagai bentuk
upaya penyegaran di tubuh
birokrasi Pemerintah Kota Padang.
Dengan itu diharapkan mampu
meningkatkan kinerja serta
tercapainya visi-misi Kota Padang
serta 11 program unggulan
(progul) yang telah dijanjikan
kepada warga Kota Padang.

Wali kota muda dan energik
itu menekankan bahwa setiap
pemindahan tugas dan area kerja
harus memberikan efek kepada
pemerintah dan pekerjaan dalam
rangka menciptakan Pemerintah
Kota Padang yang lebih baik
melalui reformasi birokrasi.

“Dimana pun bapak ibuk
bertugas, maka tanamkanlah sikap
integritas, berfikir strategis, mampu

berkolaborasi, berinovasi dan
bekerja dengan tuntas. Sehingga
keberadaan jabatan dan tangg-
ungjawab yang diberikan itu benar-
benar membawa perubahan ke arah
yang lebih baik,” ujarnya.

Lebih lanjut ia menambahkan,
selaku pimpinan para pejabat juga
harus mempunyai kemampuan
untuk menjadi panutan bagi
stafnya dalam bekerja demi
tercapainya tujuan organisasi.
Kepemimpinan yang dimaksud
adalah yang memiliki karakter dan
penyemangat bagi anggotanya.

“Suatu organisasi akan terus
maju dan berkembang ketika
selalu bekerjasama dengan
kompak. Memiliki loyalitas kepada
pimpinan, patuh terhadap instruksi
serta mampu mengenali sifat dan

karakter pemimpin dengan baik."
"Mari kita sama-sama memba-

ngun Kota Padang dengan me-
nunjukan komitmen secara proak-
tif demi terwujudnya tata kelola
pemerintahan yang lebih baik
kedepan. Sekarang kita masih
dihadapkan dalam suasana dan
tuntutan untuk bangkit dari
pandemi Covid-19, untuk itu
mari kita semua sama-sama juga
berupaya mengatasinya sesuai
tugas, pokok dan fungsi (tupoksi)
masing-masing," tutupnya.

Adapun nama-nama pejabat
eselon III di lingkup Pemko
Padang yang dilantik diantaranya
adalah Ances Kurniawan sebe-
lumnya Camat Padang Timur kini
berpindah jabatan sebagai Kabag
Tata Pemerintahan menggantikan
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Bupati DharmasraBupati DharmasraBupati DharmasraBupati DharmasraBupati Dharmasrayyyyya Lantik Wa Lantik Wa Lantik Wa Lantik Wa Lantik Walialialialiali
Nagari Hasil PilwNagari Hasil PilwNagari Hasil PilwNagari Hasil PilwNagari Hasil Pilwana Serentana Serentana Serentana Serentana Serentak 202ak 202ak 202ak 202ak 20211111
Sebanyak enam wali

nagari terpilih hasil
pemilihan serentak

pada 31 Maret silam resmi
dilantik oleh Bupati Dhar-
masraya  Sutan Riska Tu-
anku Kerajaan, Rabu(21/4).
Prosesi pelantikan dilang-
sungkan dengan menerap-
kan protokol kesehatan
secara ketat.

Hadir dalam kesempatan itu kepala
Forom Komunikasi Pimpinan Dae-
rah(Forkopimda), Sekretaris Daerah
Adlisman, staf ahli bupati, para
asisten, pejabat Dinas PMD Provinsi
Sumatera Barat, Kepala Perangkat
Daerah, Ketua TP PKK Dharmasraya,
Ketua DWP Dharmasraya, Camat dan
Wali Nagari se-Kabupaten Dhar-
masraya.

Enam wali nagari terpilih yang
dilantik tersebut yakni, Wali Nagari
Batu Rijal Burhanuddin, Kecamatan
Padang Lawe, Wali Nagari Siguntur
Hamdam, Kecamatan Sitiung, Wali
Nagari Gunung Medan Khairul
Rasyid, Kecamatan Sitiung, Wali
Nagari Abai Siat Edi Warman,
Kecamatan Koto Besar, Wali Nagari
Koto Ranah Lukman Fauzi, Keca-
matan Koto Besar,  dan Wali Nagari
Sungai Limau Efendi, Kecamatan
Asam Jujuhan.

Pelantikan enam wali nagari
terpilih juga diikuti dengan pelantikan
Ketua TP-PKK Nagari oleh Ketua TP-
PKK Kabupaten Dharmasraya Ny Dewi
Sutan Riska.

Mengawali sambutannya, Bupati
Sutan Riska Tuanku Kerajaan atas
nama pemerintah daerah mengu-
capkan selamat kepada enam wali
nagari yang baru saja dilantik. Setelah
dilantik tugas berat telah menanti
para wali terpilih.

Menurut ketua Apkasi periode
2021-2026 sejumlah tugas utama
yang harus segeralah dilaksanakan
para wali nagari diantaranya adalah
penanganan COVID-19.

Bupati dua periode ini meminta
para wali nagari yang lantik untuk
memastikan masyarakat di wilayahnya
senantiasa menerapkan protokol
kesehatan dengan tetap memakai
masker, menjaga jarak, mencuci
tangan, mengurangi mobilitas dan

menghindari kerumunan.
“Saya minta wali na-

gari juga dapat menyo-
sialisasikan dan mengajak
masyarakat mengikuti
vaksinasi COVID-19, teru-
tama yang mempunyai
mobilitas tinggi, banyak
berinteraksi dan juga para
lansia. Hal ini tentu sangat

penting untuk memutus rantai penye-
baran kasus COVID-19,”imbuhnya.

Terlebih kasus COVID-19 di
Kabupaten Dharmasraya saat ini
menujukan trend peningkatan. Bahkan
status Dharmasraya saat ini berada
di zona orange sedikit lagi mendekati
zona merah.

“Kalau sudah di zona merah segala
pembatasan masyarakat akan dila-
kukan. untuk itu, tolong kerjasama
yang baik dari semua wali nagari,
untuk dapat menakan penyebaran
COVID-18 di nagari masing-masing,
dan mengajak masyarat untuk vaksin,”
tegas suami Dewi Lopita Sari ini.

Selain itu, bupati juga meminta
wali nagari untuk segera menye-
lesaikan RPJM Nagari paling lambat
tiga bulan setelah pelantikan. Serta
menyukseskan pendataan IDM
berbasis SDG’s Nagari yang saat ini
tengah berlangsung.

“Wali Nagari harus rajin turun
ke lapangan. Pastikan semua pela-
.yanan program dan kegiatan tepat
sasaran. Bekerjalah secara profesional
dengan dedikasi dan loyalitas yang
sepenuhnya untuk  kepentingan
masyarakat dan kemajuan nagari,
tanpa memandang aspek apapun,”
ujar pentolan PDI-P Sumbar itu.

Kepada para penjabat wali nagari
sebelumnya, bupati juga mengucapkan
terimakasih karena telah menjalankan
roda pemerintahan nagari mencegah
terjadinya kekosongan pimpinan
menjelang dilantiknya wali nagari
definitif, sehingga tidak mengganggu
terhadap pelayanan masyarakat.

Dia mengimbau kepada masyarkaat
didaerahnya agar menjaga kesehatan
dan menjalankan ibada puasa dan
ibada lainya secara khusuk dan
tenang.

“Jaga kebersihan, tetap sehat dan
patuhi prokes yang sudah dipahami
secara bersama-sama,”pungkasnya.(**)

Bupati Dharmasraya Sutan Riska Tuanku Kerajaan Tengah
Memberikan Arahan kepada wali nagari yang dilantik.

Bupati Dharmasraya Sutan Riska Memakaikan bandul
kepada wali nagari yang dilantik.

Bupati Dharmasraya Sutan Riska menyaksikan penanda
tanganan SK Pelantikan Wali Nagari serentak.

Ketua TP PKK Kabupaten Dharmasraya Ny Dewi Sutan
Riska melantik enam ibu PKK  tingkat Nagari.

Buapati Dharmasraya Sutan Riska Tuanku Kerajaan mengambil
sumpah jabatan sebanyak enam wali nagari yang dilantik.

P A R I W A R A

Kabau Sirah Juga Ikat Tiga KiperKabau Sirah Juga Ikat Tiga KiperKabau Sirah Juga Ikat Tiga KiperKabau Sirah Juga Ikat Tiga KiperKabau Sirah Juga Ikat Tiga Kiper
Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah- Setelah
mengikat lima pemain yakni Genta
Alparedo, Yoga Noviandre, dan
Amar Prayogi, Rudi, Rosad
Setiawan, dan Vendry Mofu,
Semen Padang FC memastikan
memperpanjang masa kerja tiga
kiper mereka, untuk Liga 2 2021.

SARING ATLET MAHASISWA UNTUK POMNAS

BAPOMI Sumbar Bakal Gelar PomdaBAPOMI Sumbar Bakal Gelar PomdaBAPOMI Sumbar Bakal Gelar PomdaBAPOMI Sumbar Bakal Gelar PomdaBAPOMI Sumbar Bakal Gelar Pomda

Tiga kiper tersebut adalah
Iqbal Bachtiar, Rendy oscario
Sroyer, dan Tegar Dadi Prakoso.

Berlanjutnya kiprah trio Ill
Portiere tersebut, seperti biasa
diunggah oleh akun IG resmi klub,
@semenpadangfcid.

“Menu berbuka hari ini bersa-

ma goalkeeper SPFC, ketiganya
bertahan.”tulis akun tersebut.

Iqbal adalah kiper yang sudah
bergabung dengan SPFC sejak musim
2018. Pemain kelahiran 22 Mai 1998
itu dikenal cukup berbakat sebagai
benteng pertahanan terakhir, walau
tubuhnya terbilang bongsor.

Sedangkan rendy Oscario
Sroyer, adalah kiper tak asing lagi,
karena memang pemain berdarah
Papua ini adalah jebolan akademi
semen Padang FC.

Pemain kelahiran 7 Oktober
1998 ini memang sudah menjadi
andalan semen Padang FC dalan

tiga tahun terakhir. Musim 2021
ini, tatap akan bersaing dengan
Iqbal untuk menjadi kiper utama.

Satu lagi, Tegar Dadi Prakoso,
kelahiran 30 November 1997, siap
bersaing dengan kedua kiper
lainnya. Diambil dari PSIM
Yogyakarta 2020, Tegar tak

keberatan melanjutkan kerjasama
dengan “Kabau Sirah”.

Dengan diperpanjangnya masa
bakti tiga kiper tersebut, tercatat
sudah sembilan pemain yang
diamankan manajemen Semen
Padang FC untuk musim ini. 
faisal budimanfaisal budimanfaisal budimanfaisal budimanfaisal budiman

2022 mendatang," terang Ketua
Panitia, H Alnedral di Padang,
Rabu (21/4/21).

Katanya, Pomda ini akan
melibatkan seluruh perguruan
tinggi baik negeri ataupun swasta
di Sumbar. Pomda ini akan
mempertandingkan semua
cabang olahraga yang dilaksa-
nakan di Pomnas, seperti cabor
atletik, bola basket, bola voli,
bulu tangkis, catur, futsal, karate,
kempo, panjat tebing, pencak
silat, petanque, sepak takraw,

Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah- Menyaring
mahasiswa yang akan diturunkan
pada Pekan Olahraga Mahasiswa
Nasional (Pomnas) 2022
mendatang, Badan Pembina
Olahraga Mahasiswa (BAPOMI)
Sumbar akan menggelar Pekan
Olahraga Mahasiswa Daerah
(Pomda) tahun 2021 ini.

"Kalau situasi aman, kami
akan menggelat Pomda. Pomda
ini adalah sarana untuk seleksi
atlet yang akan disiapkan untuk
Pomnas yang akan digelar tahun

tarung derajat dan tenis. Di mana
lokasi venue akan dipusatkan
di UNP.

"Selain UNP venue juga kami
pakai Stadion Agus Salim,"
terangnya.

Sejauh ini, jelasnya, pihak
panitia telah menggelar rapat
persiapan. Dari hasil Pomda ini
nantinya akan ditentukan siapa
saja atlet yang akan diutus di
ajang Pomnas.

Dalam pelaksanaan Pomda
nanti, pihaknya akan berkerjasama

dengan KONI bersama dengan
cabor yang mempunyai atlet
mahasiswa. ”Pomda ini bertujuan
membentuk tim yang kuat untuk
mewakili Sumbar di ajang
Pomnas,’’ ujarnya.

Dipaparkan lebih lanjut,
dalam ajang POMDA ini,
pihaknya sudah memantapkan
persiapan dan disepakati
Alnedral selaku ketua panitia.
“Kita sudah tunjuk menjadi ketua
panitia Pomda ini,’’ ucapnya. 
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Limapuluh Kota, Khazanah—  Dalam seminggu terakhir
peristiwa orang hilang beberapa kali terjadi di Sumatera Barat.
Terakhir di Kabupaten Limapuluh Kota, seorang remaja putri
dinytakan hilang sejak empat hari lalu, sementara di Agam
seorang pria paruh baya juga dinyatakan hilang.
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Remaja Putri Hampir Seminggu HilangRemaja Putri Hampir Seminggu HilangRemaja Putri Hampir Seminggu HilangRemaja Putri Hampir Seminggu HilangRemaja Putri Hampir Seminggu Hilang

Seorang Murid Sekolah Dasar
(SD) warga Jorong Koto Tinggi
Nagari Simpang Kapuak Keca-
matan Mungka Kabupaten Lima-
puluh Kota bernama Sera Nurlaila
(14) dikabarkan hilang sejak
Minggu 18 April 2021 lalu,
hingga kini keberadaan Sera tidak
diketahui meski telah dilakukan
pencarian oleh masyarakat, pihak
kepolisian dan Tim Basarnas
Kabupaten Limapuluh Kota. 

Bahkan seharian pada Selasa
20 April 2021, Tim Basarnas
Kabupaten Limapuluh Kota telah
melakukan pencarian hingga tiga
kilometer dari rumah korban.

Pencarian juga dilakukan di
hutan kecil dekat rumah, aliran
sungai dan kebun gambir di sekitar.

Bahkan upaya pencarian
terhadap korban dipimpin lang-
sung Koordinator Pencarian dan
Pertolongan SAR Kabupaten
Limapuluh Kota, Robi Saputra,
namun belum menemui titik
terang apapun. 

“Iya kita bersama-sama
masyarakat dan Pihak Kepolisian
mencari korban diberbagai tempat.
Pencarian bahkan sejauh 3 
kilometer dari rumah korban
diketahui meninggalkan rumah.
Namum hasilnya masih belum ada
tanda-tanda,” ucap Robi Saputra,
Rabu Sore, (21/4). 

Robi juga menambahkan,
setelah melakukan pencarian dan
tidak ada tanda-tanda keberadaan
korban, selanjutnya pencarian

dihentikan dan diserahkan kepada
pihak kepolisian.

“Kita memang menghentikan
pencarian dan menyerahkan
kepada pihak Kepolisian. Namun
jika diminta kita akan kembali
melakukan pencarian,” tutupnya. 

Sementara Kapolres Lima-
puluh Kota, AKBP. Trisno Eko
Santoso melalui Kapolsek Gug-
uak, IPTU. Hery menyebutkan
bahwa memang sejauh ini me-
mang belum ditemukan ke-
beradaan murid SD itu. 

“Iya memang benar korban
diketahui hilang sejak Minggu
lalu, setelah kita lakukan pencarian
bersama-sama, hingga kini belum
ditemukan,” sebut mantan Kanit
Tipikor  Satreskrim Polres
Limapuluh Kota itu, Rabu sore
(21/4)).

Sementara itu, seorang pria
paruh baya bernama Januar (40),
warga Jorong Sidang Tangah,
Nagari Matua Mudiak, Kecamatan
Matur, Kabupaten Agam,

dilaporkan hilang, Selasa (20/4).
Kabid KL BPBD Agam,

Syafrizal, Rabu (21/4)
menjelaskan, berdasarkan
informasi yang diterimanya,
Januar meninggalkan rumah
sekitar pukul 15.30 WIB, namun
hingga kini ia tidak kunjung
pulang.

Bahkan pihak keluarga dan
warga setempat telah melakukan
upaya pencarian, dengan radius
1 kilometer dari rumahnya, tapi
masih belum ada tanda-tanda
keberadaannya

“Kita mendapat informasi
kejadian ini baru pukul 10.40
WIB tadi,” ujarnya.

Mendapati laporan itu,
katanya, satgas BPBD Agam
langsung bergerak ke lokasi guna
melakukan upaya pencarian.

“Kini Satgas BPBD Agam
bersama pemerintah kecamatan,
nagari dan warga saat ini masih
melakukan upaya pencarian,”
sebutnya   Lili Yuniati/Heppy Lili Yuniati/Heppy Lili Yuniati/Heppy Lili Yuniati/Heppy Lili Yuniati/Heppy
KusnandarKusnandarKusnandarKusnandarKusnandar.....

HILANG- Seorang Murid Sekolah Dasar (SD) warga Jorong Koto
Tinggi Nagari Simpang Kapuak Kecamatan Mungka Kabupaten
Limapuluh Kota bernama Sera Nurlaila (14) dikabarkan hilang
sejak Minggu 18 April 2021 lalu (foto: Lili Yuniati)

122 SISWA DINYATAKAN POSITIF

CoCoCoCoCovid-1vid-1vid-1vid-1vid-19 Mengamuk di Ar Risalah9 Mengamuk di Ar Risalah9 Mengamuk di Ar Risalah9 Mengamuk di Ar Risalah9 Mengamuk di Ar Risalah
Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—  Menjelang
memasuki minggu kedua bulan Ramadan,
Penyebaran Covid-19 di Sumatera Barat
mulai tidak terkendali. Angka warga yang
positif perharinya mencapai di atas 200
an, meski demikian angka warga yang
sembuh juga mendekati jumlah yang sama.

Kabar terakhir datang dari Yayasan
Waqaf Ar Risalah Padang yang menyatakan
sebanyak 122 siswanya dinyatakan positif
Covid-19, setelah dilakukan tes swab tahap
pertama, ýpada Selasa (20/4).

Sebelumnya Yayasan Waqaf Ar Risalah
menemukan beberapa orang siswa yang
mengalami gejala demam dan hilang fungsi
penciuman, dari hasil itu diketahui ada
satu orang dinyatakan positif Covid-19.

“Mengetahui hal itu kami langsung
melakukan swab pada Kamis (15/4) lalu
dan ditemukan satu orang positif Covid-
19. Dari hasil tracking satu orang ini, kami
menemukan 23 siswa dan tiga orang
karyawan positif Covid-19. Kondisi siswa

yang positif umumnya OTG dan gejala
ringan dengan rate TC di atas 30 hampir
pulih,” kata Ketua Yayasan Waqaf Ar
Risalah, H. Donis Satria didampingi Tim
Gugus Tugas Covid-19 Yayasan Ar Risalah,
Emiria, Rabu (21/4).

Dikatakan, berdasarkan komunikasi
dengan dinas kesehatan Padang dan
Puskesmas Air Dingin, dilakukan swab secara
bertahap. Tahap pertama, Selasa (20/4) dan
tahap kedua Rabu (21/4), untuk seluruh
siswa, karyawan dan guru.

“Hasil swab tahap pertama ini
ditemukan 122 orang positif Covid-19.
Kondisi siswa yang positif umumnya OTG
dan gejala ringan dengan rate Tc diatas
30 (hampir pulih),” katanya.

Dikatakannya, tes swab kepada seluruh
peserta didik ini, sebenarnya memang sudah
dijadwalkan untuk seluruh pelajar, sebelum
kepulangan liburan mereka.

Jadwal swab yang direncanakan kelas
3 SMP pada 22 April, kelas 1-2 SMP dan

MA dijadwalkan 28-29 April.
“Swab ini bertujuan agar siswa-siswi

yang pulang ke rumah dalam keadaan
sehat dan tidak ada terdampak Covid-
19,” ujarnya.

Kepada siswa yang dinyatakan positif
Covid-19, saat ini dilakukan karantina
terpisah per generasi dan dalam pantauan
tenaga medis Klinik Risalah Medika dan
secara rutin diberikan suplemen dan
vitamin.

“Sebagai bentuk keseriusan kami dalam
membantu pemerintah untuk penanganan
Covid-19, sejak Febuari lalu dilakukan
pemesanan alat pendeteksi dini Covid-
19 genose. Alhamdulillah pada Selasa (20/
4) sudah datang dan sudah dilakukan
pelatihan ke tim klinik,” kata dia.

Terakhir dia mengatakan, kepada
seluruh orangtua siswa-siswi, dimohon
kerjasamanya dan doanyan, untuk diberikan
kesembuhan dan kebaikan serta kesehatan
kita bersama n */Novrizal Sadewan */Novrizal Sadewan */Novrizal Sadewan */Novrizal Sadewan */Novrizal Sadewa

Rakor Ops KetupatRakor Ops KetupatRakor Ops KetupatRakor Ops KetupatRakor Ops Ketupat
Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah— Rakor Lintas Sektoral Ops
Ketupat SGL 2021, Walikota dan Kapolres komit Atas
Keputusan Pemerintah  Menghadapi pengamanan Idul Fitri
1442 H dimasa pandemi covid-19

Berdasarkan surat telegram Kapolda Sumbar nomor :
STR/1235/VI/OPS.1.1/2021 tanggal 20 April 2021, Polres
Payakumbuh menerima undangan zoom meeting Rakor
lintas sektoral Ops Ketupat SGL 2021.

Rakor yang bertujuan untuk persiapan pengamanan
Idul Fitri 1442 Hijriah dimasa pandemi Covid-19 itu turut
dihadiri oleh Walikota Payakumbuh Riza Falepi, beserta
jajaran yang berlangsung di aula pertemuan Polres
Payakumbuh, Rabu (21/4/2021).

Berlangsung secara teleconference via zoom meeting,
walikota Riza Falepi bersama Kapolres Payakumbuh Alex
Prawira dan tamu undangan lainnya terlihat fokus
mendengarkan arahan yang langsung disampaikan oleh
Kapolri Listyo Sigit Prabowo beserta jajaran kementerian
dari lintas sektoral pemerintah pusat, Jakarta.

Rakor lintas sektoral yang berlangsung teleconference
via zoom meeting tersebut menghasilkan keputusan bersama
untuk persiapan pengamanan Idul Fitri 1442 Hijriah dimasa
pandemi wabah Covid-19    Lili Yuniati. Lili Yuniati. Lili Yuniati. Lili Yuniati. Lili Yuniati.

Sidang Bandar NarkobaSidang Bandar NarkobaSidang Bandar NarkobaSidang Bandar NarkobaSidang Bandar Narkoba
Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah— Sidang lanjutan bandar narkoba
kelas kakap, dengan terdakwa  Yasin Yusuf kembali
dilanjutkan di Pengadilan Negeri  kelas 1 A Padang pada
Rabu (21/4).

Sidang yang beragendakan mendengarkan keterangan
saksi, Jaksa Penuntut Umum ( JPU) pada Kejaksaan Tinggi
(Kejati) Sumatra Barat (Sumbar),  Ira Yolanda cs menghadirkan
saksi atas nama Syahrial.

Saksi Syahrial yang juga, terpidana bandar narkoba
yang telah diputus dengan hukuman 11 tahun penjara
oleh Pengadilan Negeri Padang beberapa waktu lalu.

Pada keterangannya Syahrial mengatakan, dirinya
ditangkap oleh satnarkoba Polresta Padang pada 8  Oktober
2020 lalu.

“Pada waktu saya ditangkap oleh polisi di rumah orang
tua angkat saya di Simpang Haru dengan barang bukti
8 ons sabu. Saat itu polisi polresta mengatakan kepada
saya yang “ mangibuskan kamu si Yasin Yusuf”,” kata
Syahrial.

Syahrial menyampaikan dirinya atas dasar sakit hati
dirinya memberitahukan juga ke polisi bahwa Yasin Yusuf
juga, mempunyai narkoba dalam jumlah banyak.

“Namun saya membantah barang narkoba yang saya
miliki miliki Yasin Yusuf. Kalau sabu yang saya miliki
yang ditangkap oleh pihak Polresta Padang berasal dari
orang  Aceh atas  nama Amin bukan dari Yasin Yusuf,”
katanya usai disumpah sebagai saksi.

Sebelumnya, Selain Yasin Yusuf Direktorat Narkoba
Polda  Sumbar juga menangkap dua pelaku lainnya, Suzila
dan Mas’uut ( berkas terpisah) yang diduga mempunyai
peran dan jaringan narkoba Yasin Yusuf.

Sidang yang diketuai Majelis Hakim yang diketuai
Agnes Sinaga dan beranggotakan Rose Ana Roslinda dan
leba Max Nandoko menunda pekan depan masih dalam
mendengarkan keterangan saksi   Murdiansyah Eko. Murdiansyah Eko. Murdiansyah Eko. Murdiansyah Eko. Murdiansyah Eko.

ASYIK NGELEM DAN PESTA MIRAS DI BULAN RAMADAN
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KONSUMSI- Lima orang remaja dengan usia rata-rata 17 tahun
ditangkap Satpol PP Payakumbuh saat asyik mabuk-mabukan
dengan mengonsumsi minuman keras jenis tuak sembari
menghisap lem di Kelurahan Padang Tiakar (foto: Lili Yuniati).

Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—  Di
bulan suci ramadhan yang suci
dan penuh berkah, Pemerintah
Kota Payakumbuh terus mem-
buktikan komitmen untuk men-
ciptakan rasa aman dan nyaman,
serta bebas dari segala bentuk
maksiat dan penyakit masyarakat.

Tak hanya operasi rutin saja,
petugas Satpol PP Kota Paya-
kumbuh juga menerima laporan
dari keresahan masyarakat. Seperti
pada Rabu (21/4), sekira pukul
01.00 WIB dini hari, petugas
bergerak cepat mengamankan 5
orang remaja dengan usia rata-
rata 17 tahun sedang asyik mabuk-
mabukan dengan mengonsumsi
minuman keras jenis tuak sembari
menghisap lem merk banteng di
depan Abeja Mart Kelurahan
Padang Tiakar, Kecamatan Paya-
kumbuh Timur.

Para pelaku pelanggar Pera-
turan Daerah tersebut bersama
barang bukti plastik kemasan tuak
dan bekas kemasan lem dibawa
ke markas Satpol PP di Kelurahan
Padang Kaduduak untuk selan-
jutnya akan diproses dan dila-
kukan penyidikan lebih lanjut
sesuai prosedur dan aturan yang
berlaku.

Menurut Kepala Satpol PP
Payakumbuh Devitra kepada

media menyampaikan setelah
dilakukan pemeriksaan kepada
5 orang terduga pelaku, mereka
terbukti dan mengakui telah
pelanggar Perda Nomor 10 Tahun
2015 tentang Larangan Penyalah-
gunaan Lem dan Perda Nomor
1 Tahun 2003 tentang Pence-
gahan, Penindakan dan Pem-
berantasan Penyakit Masyarakat/
Maksiat sebagaimana telah diubah
dua kali terakhir dengan Perda
Nomor 12 Tahun 2016.

“Berdasarkan hasil pemerik-
saan, kepada 5 orang remaja ini
dilakukan pembinaan, baik dalam
hal pembinaan mental, fisik, dan
disiplin. Kita juga lakukan dalam
bentuk pemberian penyuluhan
tentang dampak dan bahaya
mengkonsumsi miras dan penya-
lahgunaan fungsi lem tersebut,”
kata Devitra.

Setelah dilakukan pendataan
dan berhubung 5 anak ini masih
usia remaja maka hanya dilakukan

proses secara non yustisi atau tidak
dilanjutkan ke Proses Persidangan.
Kemudian mereka diminta untuk
dijemput oleh orang tua masing-
masing sehingga Tim Penegak
Peraturan Daerah Pol PP Kota
Payakumbuh juga dapat mem-
berikan arahan peringatan kepada
orang tua, agar kedepan benar-
benar dapat lebih ketat mengawasi
serta mengontrol sehingga perga-
ulan menyimpang yang dilakukan
anak-anak mereka diluar rumah
tidak terjadi lagi.

Menurut keterangan Devitra,
5 orang remaja tersebut kembali
diserahkan oleh Kabid PPD Ricky
Zaindra melalui Kasi Penyidik
dan Penindakan Alrinaldi kepada
orang tua masing-masing dengan
terlebih dahulu membuat surat
pernyataan bermaterai serta
berjanji tidak akan lagi mela-
kukan pelanggaran yang sama,
dan turut ditandatangani orang
tua mereka.

Rivo, warga Payakumbuh
menyampaikan apresiasi atas
cepat tanggap Satpol PP Paya-
kumbuh dengan laporan ma-
syarakat, apalagi saat ini di bulan
Ramadhan, maka pengawasan
harus terus dilakukan di setiap
sudut Kota Payakumbuh   Lili Lili Lili Lili Lili
Yun ia t i .Yun ia t i .Yun ia t i .Yun ia t i .Yun ia t i .

TRIWULAN PERTAMA 2021

PPPPPolres Tolres Tolres Tolres Tolres Tanah Datanah Datanah Datanah Datanah Datar Tar Tar Tar Tar Tilang 7ilang 7ilang 7ilang 7ilang 760 K60 K60 K60 K60 Kendarendarendarendarendaraanaanaanaanaan
BatusangkarBatusangkarBatusangkarBatusangkarBatusangkar, Khazanah—, Khazanah—, Khazanah—, Khazanah—, Khazanah—
Satlantas Polres Tanah Datar
mencatat jumlah pelanggar lalu
lintas di Kota Budaya hingga
triwulan pertama 2021 mencapai
760 berkas bukti tilang.

Data Laka Lantas triwulan
pertama tahun 2021 sebanyak 15
kasus Laka Lantas, tetapi yang
berhasil dituntaskan sebanyak 19
kasus Laka atau mencapai 126%.

Kapolres Tanah Datar
Rokhmad Hari Purnomo, S.I.K,
M. Si melalui Kasubag Humas
AKP Desfi Arta Rabu, 21/04/2021
mengakui triwulan pertama tahun
2021 terjadi peningkatan
pelanggaran Lalu lintas terbukti
dengan berkas tilang mencapai
760.

Bukti pelanggaran triwulan
pertama tahun 2021 itu meningkat
100% lebih dari triwulan terakhir
tahun 2020.

Bulan Oktober - Desember
2021, terdapat 318 berkas bukti
pelanggaran, sementara jumlah
Laka Lantas 21 kasus tetapi
Satlantas dapat menuntaskan 22
kasus atau 104%.

Desfi Arta melanjutkan saat
ini Polres Tanah Datar memberikan
rasa aman bagi umat muslim
untuk menjalankan ibadah di
tempat-tempat ibadah tanpa ada
gangguan knalpot racing/bising.

Petugas tindak tegas
kenderaan bermotor berknalpot
balap dengan memperlakukan
tilang itu.

“Tidak ada toleransi untuk
knalpot racing. Setiap kenderaan
otomotif yang mengunakan
knalpot racing akan ditindak
sesuai undang-undang yang
berlaku, “tegas Desfi Arta.

Terkait penertiban dan
penindakan Knalpot Racing KBO
Laka Lantas Polres Tanah Datar
Ipda Margi mengatakan, tidak
akan memberikan toleransi
terhadap penguna knalpot racing.

Ia melanjutkan, knalpot itu

meresahkan masyarakat, suara dari
knalpot bising sangat menganggu
ketentraman masyarakat, apalagi
saat ini umat muslim sedang
menjalankan ibadah.

Untuk menjawab keluhan
warga itu, Satlantas menindak
tegas kenderaan yang
mengeluarkan suara bising.

“Satuan Lantas Polres Tanah
Datar rutin melakukan razia
knalpot racing,” kata Margi
menjawab bakaba.net.

Perlu diketahui sebut Margi,
penggunaan knalpot bising /
bogar / racing melanggar pasal
285 ayat 1, UU Lalu Lintas Nomor
22 tahun 2019 tentang Lalu Lintas
dan Angkutan Jalan.

Pengunaan knalpot yang
tidak laik jalan sesuai pasal 285
ayat 1 bakal kena pidaana
kurungan minimal satu bulan, atau
denda paling banyak Rp.250 ribu
  */Novrizal Sadewa. */Novrizal Sadewa. */Novrizal Sadewa. */Novrizal Sadewa. */Novrizal Sadewa.

PELANGGAR- Satlantas
Polres Tanah Datar mencatat
jumlah pelanggar lalu lintas di
Kota Budaya hingga triwulan
pertama 2021 mencapai 760
berkas bukti tilang, data Laka
Lantas triwulan pertama
tahun 2021 sebanyak 15
kasus Laka Lantas (foto: Ist/
net).
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WALIKOTA PADANG DITEGUR KOMISI ASN

PPPPPelantikelantikelantikelantikelantikan Pan Pan Pan Pan Pejabatejabatejabatejabatejabat
PPPPPAN SiapkAN SiapkAN SiapkAN SiapkAN Siapkananananan
KaderKaderKaderKaderKader
Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—
Politikus Partai Amanat
Nasional (PAN), Gus-
pardi Gaus menyatakan
partainya sudah menyi-
apkan kader-kader ter-
baik jika diajak berga-
bung masuk ke dalam
Kabinet Indonesia Maju
oleh Presiden Joko Wi-
dodo (Jokowi).

PAN, kata dia, siap
berkontribusi bagi ba-
ngsa dan negara di pos
kementerian manapun yang diamanatkan Jokowi
nantinya. “[PAN] memiliki banyak kader terbaik jika
diminta bergabung dalam kabinet Jokowi. Kami siap
berkontribusi bagi bangsa dan negara apapun pos
yang diamanatkan nantinya. Siapa pun orangnya bagi
PAN tidak ada persoalan,” kata Guspardi.

Namun demikian, ia mengatakan bahwa PAN belum
menerima informasi yang utuh dari Istana Kepresidenan
terkait tawaran dalam kabinet. Menurutnya, kabar
PAN akan merapat ke pemerintah justru baru diterima
sebatas informasi dari para pengamat politik dan media
massa.

Guspardi berkata, PAN masih pada posisi menunggu
hingga saat ini. Ia pun menyatakan bahwa PAN
menghormati apapun keputusan Jokowi terkait reshuffle
atau perombakan kabinet. Masuk atau tidak masuk
dalam kabinet, kata dia, posisi PAN tetap mendukung
kebijakan pro-rakyat.

“Dan jika ada sesuatu yang tidak pas, kita akan
kritisi kebijakan pemerintah tersebut,” kata Guspardi.

Lebih jauh dia menyatakan bahwa partainya
mendukung langkah Jokowi untuk kembali melakukan
perombakan kabinet. Menurutnya, perombakan kabinet
perlu dilakukan agar roda pemerintahan semakin baik.

“Semua keputusan yang akan diambil Jokowi
tentu sudah melewati pertimbangan politik, efektivitas
dalam upaya peningkatan kinerja kabinet, demi
kemajuan bangsa dan negara,” ucapnya.

Wacana perombakan kabinet kembali mencuat usai
DPR menyetujui permintaan Jokowi untuk melebur
Kemenristek ke dalam Kemendikbud. Selain itu, Jokowi
juga membentuk Kementerian Investasi.

Di tengah wacana itu, muncul juga isu penambahan
jumlah partai politik di dalam barisan pendukung
pemerintahan Jokowi-Ma’ruf. Parpol tersebut ialah
Partai Amanat Nasional (PAN). Namun, Ketua DPP
PAN, Saleh Partaonan Daulay, menyatakan partainya
belum membicarakan wacana masuk Kabinet Indonesia
Maju di tengah isu reshuffle kabinet.

Pihaknya saat ini masih sibuk melakukan
konsolidasi internal dari tingkat wilayah hingga ke
ranting di seluruh Indonesia. “Secara formal, di internal
PAN itu tidak pernah membicarakan hal itu atau belum
pernah membicarakan hal itu (soal masuk kabinet),”
kata Saleh.  ryn/cnnryn/cnnryn/cnnryn/cnnryn/cnn

TTTTTak Sesuai Aak Sesuai Aak Sesuai Aak Sesuai Aak Sesuai Aturanturanturanturanturan
Padang, Khazanah— Padang, Khazanah— Padang, Khazanah— Padang, Khazanah— Padang, Khazanah— Walikota
Padang, Hendri Septa diduga telah
melakukan pelanggaran terkait
proses mutasi dan rotasi pejabat
di lingkungan Pemerintah Kota
(Pemko) Padang. Hendri yang telah
melakukan mutasi tanpa mengikuti
prosedur, diminta agar mengem-
balikan pejabat tersebut seperti
semula.

Hal itu dikatakan Asisten I
Komite Aparatur Sipil Negara
(KASN) RI, Toni Sitorus usai
pertemuan dengan Gubernur Sumbar
Mahyeldi, Rabu (21/4). Dia menya-
rankan agar Wali Kota Padang
melakukan rotasi pejabat Pemko
sesuai aturan yang berlaku.

“Kami menyarankan agar rotasi
dilakukan sesuai dengan peraturan
perundang-undangan yang  berlaku,
itu saja. Saran kami kembalikan
dulu, setelah itu baru dilakukan
mutasi sesuai dengan aturan yang
berlaku,” pintanya.

Selain dari KASN, Gubernur
Sumbar menurutnya, juga akan
mencoba mengkomunikasikan hal
itu dengan Wali Kota Padang.

Sebagaimana diketahui, Wali
Kota Padang Hendri Septa mela-
kukan pelanggaran pelantikan yang
telah dilakukan pada 15 April 2021
lalu. Sedikitnya, ada enam pejabat
eselon II, juga ada beberapa orang
pejabat Administrator (Eselon III)
dan Pengawas (Eselon IV) yang
lepas jabatan atau non job.

Satu orang diantaranya yaitu
Marwansyah menjabat kepala
bidang pada Dinas Kominfo yang
sedang mengikuti Pelatihan Kepe-

mimpinan Nasional Tingkat III.

Belum Dilantik Sudah MenunjukBelum Dilantik Sudah MenunjukBelum Dilantik Sudah MenunjukBelum Dilantik Sudah MenunjukBelum Dilantik Sudah Menunjuk
Meski belum dilantik menjadi

Bupati dan Wakil Bupati Solok,
Epyardi Asda dan Jon Firman Pandu
diketahui sudah menunjuk 9 kepala
Organisasi Perangkat Daerah (OPD)
Pemkab Solok. Sembilan anggota
“kabinet” Asda-Pandu itu ditetapkan
di kediaman pribadi Epyardi Asda
di Nagari Singkarak, Kecamatan X
Koto Dibawah pada Rabu (14/4)
dan Jumat (16/4) lalu.

Ancar-ancar kabinet tersebut,
jelas mendahului proses di tingkat
Badan Pertimbangan Jabatan dan
Kepangkatan (Baperjakat) dan
penjaringan oleh panitia seleksi
(Pansel), sesuai dengan Peraturan
Menteri Pendayagunaan Aparatur
Negara dan Reformasi Birokrasi
(Permen PAN-RB) Nomor 15 Tahun
2019 Tentang Pengisian Jabatan
Pimpinan Tinggi.

Permen PAN-RB ini ditetapkan
dalam rangka untuk lebih mem-
berikan kejelasan tentang pelak-
sanaan pengisian jabatan pimpinan
tinggi secara terbuka dan kompetitif
yang harus dilaksanakan oleh
berbagai instansi pemerintah.

Demikian juga dengan UU
Nomor 10 Tahun 2016 tentang
Perubahan Kedua atas UU Nomor
1 Tahun 2015 tentang Penetapan
Peraturan Pemerintah Pengganti
Undang-Undang Nomor 1 Tahun
2014, tentang Pemilihan Gubernur,
Bupati, dan Walikota.

Pada Pasal 162 ayat (3) UU
Nomor 10 Tahun 2016 ditegaskan

bahwa Gubernur, Bupati atau
Walikota yang akan melakukan
penggantian pejabat di lingkungan
Pemerintah Daerah Provinsi atau
Kabupaten/Kota, dalam jangka
waktu  6 (enam) bulan terhitung
sejak tanggal pelantikan, harus
mendapatkan persetujuan tertulis
dari Menteri Dalam Negeri.

Epyardi Asda menegaskan,
langkah itu sengaja dilakukan agar
dinas yang ada di Kabupaten Solok
bisa bekerja dan berpacu saat
dirinya dan Jon Firman Pandu nanti
dilantik pada 26 April mendatang.
Epyardi menekankan, orang-orang
yang ditunjuk menjadi kepala OPD
tersebut merupakan orang-orang
yang memiliki kapabilitas dan
kapasitas di posisinya masing-
masing.

“Mereka yang sudah kami pilih
ini, secepatnya nanti bisa bekerja.
Karena tugas kami sangatlah berat,
kami harus bisa menuntaskan janji-
janji yang pernah kami sampaikan
ke masyarakat semasa kampanye
dulu. Mereka harus bisa membantu
kami mewujudkan visi misi kami,
Mambangkik Batang Tarandam,
menjadikan Kabupaten Solok
sebagai kabupaten terbaik di
Sumatera Barat,” ujar Epyardi.

Merespon temuan pelanggaran
oleh KASN itu, Gubernur Sumatra
Barat, Mahyeldi mengingatkan agar
bupati dan wali kota dalam mela-
kukan mutasi dan rotasi pejabat
harus sesuai dengan aturan perun-
dang-undangan yang berlaku.
Gubernur Sumbar melakukan perte-
muan dengan KASN membahas itu

di kantor Gubernur, Rabu (21/4/
2021).

“Saran kita memang perlu KASN
untuk bertemu dengan Wali Kota
Padang, karena kita memang baru
tahu berdasarkan surat tembusan
dari KASN kepada kita,” kata
Mahyeldi.

Menurutnya, semua kepala
daerah harus mengikuti peraturan
perundang-undangan dalam mela-
kukan rotasi dan mutasi pejabat. Jika
melanggar aturan, tentu akan banyak
efek nantinya. “Kepada teman-teman
di kabupaten kota juga demikian,
kalau tidak demikian efeknya banyak.
Efeknya bisa kepada ASN dan
mempengaruhi agenda-agenda
selanjutnya,” ujarnya.

Menurutnya, berdasarkan penga-
laman sebelumnya, saat masih
menjadi Wali Kota Padang, dirinya
melakukan pergantian pejabat sesuai
dengan aturan. Bahkan hal itu juga
telah diakui oleh KASN. “Itu diakui
KASN, bahwa kita taat aturan, taat
prosedur dan Alhamdulillah selama
ini kita tidak ada permasalahan,”
ungkapnya.

Mahyeldi menjelaskan, ketika
ditanyakan terkait sanksi bagi kepala
daerah yang melanggar aturan rotasi,
sebagai gubernur pihaknya akan
meminta petunjuk kepada KASN
dan Menteri Dalam Negeri (Men-
dagri). Menurutnya itu sudah ada
aturan yang mengaturnya.

“Saya juga telah meminta
kepada BKD dan kepada Sekda
terkait ini, tentang apa tugas kita
dan apa wewenang kita,” bebernya.
ryn / r i j a l / lgmryn / r i j a l / lgmryn / r i j a l / lgmryn / r i j a l / lgmryn / r i j a l / lgm

GUSPARDI GAUS

SOAL SOMASI ATRIBUT DEMOKRAT

Kubu KLB: TKubu KLB: TKubu KLB: TKubu KLB: TKubu KLB: Takakakakak
Ada yang BisaAda yang BisaAda yang BisaAda yang BisaAda yang Bisa
LarLarLarLarLarang!ang!ang!ang!ang!
Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah— Partai Demokrat kubu kongres
luar biasa (KLB) Deli Serdang pimpinan Moeldoko
mengatakan tidak ada yang berhak melarang pihaknya
mengenakan atribut Partai Demokrat, termasuk kubu
Agus Harimurti Yudhoyono (AHY) sekalipun.

Pernyataan itu disampaikan salah satu tokoh
Demokrat kubu KLB Deli Serdang, Hendra Karianga,
merespons somasi terbuka yang dilayangkan kubu
AHY terhadap pihaknya. Menurutnya, proses hukum
masih berjalan di tahap administrasi dan pengadilan
terkait perselisihan kepengurusan Partai Demokrat
hingga saat ini.

“Maka siapapun tidak terkecuali DPP Partai
Demokrat yang beralamat di Jalan Proklamasi No.
41 dan dinyatakan demisioner di KLB Deli Serdang,
tidak berhak melarang DPP Partai Demokrat KLB
Deli Serdang dengan seluruh anggota Partai Demokrat
yang tergabung di dalamnya untuk menggunakan
seluruh atribut Partai Demokrat,” kata Hendra.

Ia menerangkan, pihaknya berhak untuk
mengambil langkah-langkah hukum setelah
Menkumham Yasonnal Laoly menolak mengesahkan
AD/ART dan kepengurusan Partai Demokrat hasil
KLB Deli Serdang. Hendra melanjutkan, Partai
Demokrat pimpinan AHY telah mengajukan gugatan
di PN Jakarta pusat terkait isi somasi dan status
KLB Deli Serdang.

Berangkat dari itu, ia berpendapat, belum ada
putusan pengadilan berkekuatan hukum tetap yang
menyatakan KLB Deli Serdang tidak sah atau ilegal
hingga saat ini. “Jadi biarkan pengadilan yang
memutuskan benar dan tidaknya KLB Deli Serdang
dan pelarangan-pelarangan yang disampaikan dalam
somasi terbuka tersebut,” kata Hendra.

Hendra juga mengingatkan Demokrat pimpinan
AHY untuk tidak menggunakan AD/ART Partai
Demokrat tahun 2020 dalam melakukan tindakan-
tindakan hukum terhadap seluruh anggota Partai
Demokrat.

“Karena akan menimbulkan konsekuensi hukum
serius termasuk menyebut nama-nama dalam somasi
terbuka tersebut adalah perbuatan melawan hukum
baik perdata maupun pidana,” kata Hendra.

Terlebih, kata Hendra, AD/ART Demorat Tahun
2020 dinilai telah batal demi hukum karena
bertentangan dengan prinsip-prinsip demokrasi
Pancasila, UUD 1945, dan UU Partai Politik.

Sebelumnya, DPP Partai Demokrat melayangkan
somasi terbuka terhadap Ketua Umum Partai Demokrat
hasil KLB, Moeldoko.  ryn/cnnryn/cnnryn/cnnryn/cnnryn/cnn

KASN REKOMENDASIKAN PEMBATALAN MUTASI

Hendri Septa: Apa Fungsi SayaHendri Septa: Apa Fungsi SayaHendri Septa: Apa Fungsi SayaHendri Septa: Apa Fungsi SayaHendri Septa: Apa Fungsi Saya
Sebagai WSebagai WSebagai WSebagai WSebagai Walikalikalikalikalikototototota Lagi?a Lagi?a Lagi?a Lagi?a Lagi?

REKOMENDASI— Wali Kota Padang, Hendri Septa saat melantik 180 pejabat
struktural eselon II, III dan IV di lingkungan Pemko Padang 15 April 2021. Meski
KASN merekomendasikan untuk membatalkan mutasi itu, Wako Padang tetap
meminta pejabat yang telah dilantik bekerja seperti biasa. DOK

Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah— Wali
Kota Padang Hendri Septa
angkat bicara terkait dengan
rekomendasi Komisi Aparatur
Sipil Negara (KASN) yang
memintanya untuk mem-
batalkan mutasi pejabat di
jajaran Pemkot Padang yang
telah dilantik pada 15 April
2021.

“Kalau saya tidak bisa
melantik apa fungsi saya
sebagai wali kota lagi,” kata
Hendri Septa, di Padang,
Rabu, saat menghadiri Rapat
Umum Pemegang Saham
Bank Nagari.

Hendri mempertanyakan
aturan dan undang-undang
apa yang dilanggar ketika
melakukan pengukuhan dan
pelantikan 180 pejabat
struktural terdiri atas pejabat
eselon II, III dan IV di jajaran
Pemkot Padang.

“Saya menerima reko-
mendasi tersebut dan tindak
lanjutnya pejabat yang telah
dilantik tetap bekerja seperti
biasa,” kata dia lagi.

Terkait dengan permin-
taan KASN agar membat-
alkan pelantikan dan proses
mutasi, ia mempertanyakan
apa fungsinya sebagai wali
kota jika tak bisa melantik
pejabat. “Saya cuma melan-
tik dan tidak ada yang saya
bunuh orang kan, reko-
mendasi itu biasa dan saya
terima,” katanya pula.

Menurut dia, hal ini
tidak perlu terlalu dibesar-
besarkan, dan fokus untuk
bekerja sebagai Wali Kota
Padang usai dilantik pada

7 April 2021.
Sebelumnya, pada 15

April 2021 Wali Kota Pa-
dang Hendri Septa mengu-
kuhkan dan melantik seba-
nyak 180 pejabat struktural
eselon II, III dan IV di jajaran
Pemkot Padang. Pelantikan
mengacu kepada Surat Ke-
putusan Wali Kota Padang
Nomor 821.21/245/SK-BK-
PSDM/2021.

Hendri mengatakan pe-
lantikan dilakukan seiring
adanya perubahan nomen-
klatur di tubuh birokrasi
Pemkot Padang, sehingga

sejumlah pejabat eselon II,
III dan IV kembali dilantik
dan dikukuhkan sesuai
Susunan Organisasi dan Tata
Kerja (SOTK) terbaru.

Ia menjelaskan peru-
bahan nomenklatur dila-
kukan berdasarkan perhi-
tungan beban kerja dan
peningkatan kelas pada
masing-masing organisasi
perangkat daerah (OPD).
Tetapi KASN meminta Wali
Kota Padang Hendri Septa
membatalkan dan mengem-
balikan ke jabatan semula
pejabat di lingkungan Pem-

kot Padang yang dimutasi
pada 15 April 2021, karena
dinilai tidak sesuai peraturan
yang berlaku.

“Kami menyarankan da-
lam melakukan mutasi agar
sesuai dengan aturan perun-
dangan yang berlaku,” kata
Asisten Komisioner KASN
Toni Sitorus, usai melakukan
pertemuan dengan Gubernur
Sumbar Mahyeldi membahas
tindak lanjut pengukuhan
dan mutasi 180 pejabat
eselon II, III dan IV di
lingkungan Pemkot Padang.

Dia menjelaskan pela-

nggaran yang dilakukan oleh
Wali Kota Padang adalah
melakukan mutasi tanpa
mengikuti prosedur yang ada.
“Jadi sebaiknya yang sudah
dilantik kembalikan dulu,
baru kemudian mutasi lagi
sesuai peraturan perundangan
yang ada,” kata dia.

Adapun ketidaksesuaian
prosedur yang dimaksud
yaitu melanggar PP 17/2020
tentang Perubahan atas PP
Nomor 11/2017 tentang
Manajemen ASN. Dalam
Pasal 132 dinyatakan pengi-
sian jabatan pimpinan tinggi
(JPT) melalui mutasi dari satu
JPT ke JPT yang lain dalam
satu instansi maupun an-
tarinstansi dapat dilakukan
melalui uji kompetensi di
antara pejabat pimpinan
tinggi.

Mutasi sebagaimana
dimaksud pada ayat 1 harus
memenuhi syarat, sesuai
standar kompetensi jabatan,
dan telah menduduki jabatan
paling singkat dua tahun dan
paling lama lima tahun.

Kemudian pengisian JPT
sebagaimana dimaksud pada
ayat satu dilakukan berko-
ordinasi dengan Komisi
Aparatur Sipil Negara.

Lalu bupati/wali kota
sebelum melaksanakan pem-
berhentian atau mutasi inspe-
ktur daerah kabupaten/kota
dan inspektur pembantu
daerah kabupaten/kota terle-
bih dahulu berkonsultasi
secara tertulis kepada guber-
nur sebagai wakil pemerintah
pusat.  Faisal BudimanFaisal BudimanFaisal BudimanFaisal BudimanFaisal Budiman

KKKKKeeeeettttterererererwwwwwakilan Pakilan Pakilan Pakilan Pakilan Perempuanerempuanerempuanerempuanerempuan
di Legislatif Pdi Legislatif Pdi Legislatif Pdi Legislatif Pdi Legislatif Perlu Ditambaherlu Ditambaherlu Ditambaherlu Ditambaherlu Ditambah
Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—
Masyarakat dan organisasi,
seperti LSM, ormas, dan
NGO harus lebih aktif men-
dorong isu-isu yang me-
nyuarakan kepentingan
perempuan. Wasekjend DPP
Partai Golkar Sekarwati
mengatakan, keterwakilan
perempuan di lembaga legis-
latif perlu terus ditambah agar
banyak produk UU dan
kebijakan yang berpihak
pada kepentingan kaum
hawa.

Menurut dia, hasil Pemi-
lihan Umum 2019 menun-
jukkan kurangnya keterwa-
kilan perempuan di badan-

badan legislatif, terutama
DPR RI, karena persen-
tasenya masih di bawah 30
persen dari total jumlah
anggota DPR RI.

“Belum sesuai dengan
harapan mencapai 30 per-
sen,” kata Sekarwati saat sesi
diskusi virtual bertajuk
“Peran Perempuan dalam
Perubahan Sosial” yang
diadakan oleh LP3ES, se-
bagaimana diikuti di Jakarta,
Rabu (21/4).

Hasil pemilihan umum
pada masa jabatan 2019-
2024 menunjukkan jumlah
anggota legislatif perempuan
sebanyak 118 orang, se-

dangkan laki-laki 457 orang.
“Artinya, persentase jumlah
anggota legislatif perempuan
masih 20,5 persen,” kata
Sekarwati.

Terkait dengan itu, dia
menjelaskan bahwa tingkat
keterwakilan sebanyak 30
persen merupakan angka
minimal bagi perempuan
agar dapat memperjuangkan
kepentingan-kepentinga-
nnya di badan-badan le-
gislatif, khususnya dalam
pemungutan suara (voting)
untuk pengambilan ke-
putusan.

“Voting itu setidaknya
kami butuh minimal 30

persen supaya dianggap
memengaruhi hasil rapat.
Sering kali jumlahnya tidak
ada 30 persen,” kata Seka-
rwati, yang saat ini aktif
menjadi akademisi, sekaligus
staf ahli Fraksi Partai Golkar
DPR RI.

Menurut dia, makin ba-
nyak perempuan di badan-
badan legislatif, makin
banyak pembahasan kebi-
jakan publik dan undang-
undang yang peka terhadap
masalah perempuan.

Tidak hanya itu, penyus-
unan anggaran juga akan
lebih responsif terhadap
program-program yang ber-

tujuan mengatasi masalah
kelompok perempuan jika
keterwakilan politikus pe-
rempuan di parlemen me-
madai.

Sekarwati mencontohkan
pengesahan Undang-Undang
Kekerasan Dalam Rumah
Tangga (UU KDRT) yang
menurut dia dapat terwujud
berkat peran para politikus
perempuan.

Pasalnya, sebagian besar
korban KDRT adalah perem-
puan dan anak-anak.

“KDRT sebelumnya di-
anggap biasa, itu dianggap
urusan domestik dan per-
sonal.   ryn/antryn/antryn/antryn/antryn/ant
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KKKKKomisi II DPRD Sumbar Mintomisi II DPRD Sumbar Mintomisi II DPRD Sumbar Mintomisi II DPRD Sumbar Mintomisi II DPRD Sumbar Mintaaaaa
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PARIWARA DPRD SUMATERA BARAT
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Susunan Anggota Komisi II DPRD SumbarSusunan Anggota Komisi II DPRD SumbarSusunan Anggota Komisi II DPRD SumbarSusunan Anggota Komisi II DPRD SumbarSusunan Anggota Komisi II DPRD Sumbar

Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah— Ketua
Komisi II DPRD Sumbar Arkadius
Dt. Intan Bano mengatakan,
keberadaan sektor pertanian harus
dioptimalkan, karena sektor ini
merupakan penyangga kehidupan
masyarakat Indonesia, terutama
Sumatera Barat.

Untuk itu, katanya, Komisi
II DPRD Sumbar meminta peme-
rintah provinsi mejalankan sejum-
lah program, dimana salah satunya
adalah membentuk Badan Usaha
Milik Daerah (BUMD) yang
berfungsi untuk mengendalikan
harga produk komoditi pertanian.

Saat ditemui harian Khazanah
akhir pekan lalu dia menga-
takan, untuk perbaikan penye-
lenggaraan pertanian serta mening-
katkan kesejahteraan petani, perlu
penerapan program strategis.
Untuk itu,  komisi merekome-
ndasikan sejumlah hal. 

“Program industrialisasi sektor
pertanian perlu dilaksanakan

dengan sungguh-sungguh. Untuk
itu perlu penyusunan rencana dan
program serta kegiatan pengem-
bangan yang jelas dan terukur,”
katanya. 

Disisi lain, pemerintah daerah
perlu membentuk BUMD atau
menugaskan BUMD yang ada
sebagai mitra kerja petani yang
berfungsi sebagai unit pengendali
harga produk pertanian ma-
syarakat, disebabkan saat ini
persoalan kelangkaan pupuk
masih menghantui para petani itu,
sehingga perlu dibentuk tim
khusus penanganan kelangkaan
pupuk dengan melibatkan pihak-
pihak terkait.

“Untuk itu lebih optimal perlu
upaya serta penegakan hukum
yang tegas terhadap pihak-pihak
yang melakukan permainan
sehingga menyebabkan terjadinya
kelangkaan pupuk,” katanya. 

Sedangkan Sekretaris Komisi
II DPRD Sumbar Nurkhalis Da-

tuak Rajo Dirajo mengatakan,
sektor pertanian menjadi sektor
yang strategis untuk pemulihan
ekonomi 2021, sehingga perlu
bagi Pemprov serta Pemkab/
Pemko untuk mengoptimalkan
seluruh program dan kegiatan di
sektor pertanian tersebut.

“Saat pandemi Covid-19
melanda, pertumbuhan ekonomi
Sumbar masih tetap di atas rata-
rata nasional. Hal ini dipengaruhi
oleh sektor pertanian yang masih
produktif,” ujarnya.

Dia mengatakan sektor per-
tanian mempengaruhi 23 persen
pertumbuhan ekonomi Sumbar
sehingga perlu untuk diperhatikan,
dan dioptimalkan, apalagi di 
tahun 2021 ini, meski ada penga-
lihan anggaran untuk penanganan
Covid-19, tapi tidak sebanyak
tahun 2020. 

“Hal ini dikarenakan, anggaran
tersebut lebih diperuntukan
langkah pemulihan ekonomi di

daerah. Pemerintah kini terus
berupaya melakukan pemulihan
ekonomi daerah. Jadi anggaran
untuk penanganan Covid-19 tahun
2021 ini, menurun bila
dibandingkan tahun 2020 lalu,”
katanya.

Di sisi lain, terkait komoditi
ekspor yang paling mendominasi
adalah kelapa sawit. Sebab di
Sumbar ini produksi kelapa sawit
terbilang besar dimana untuk
produksi kelapa sawit di Sumbar
pada tahun 2020 mencapai
1.167.000 ton.

Jumlah itu selalu tercapai
setiap tahunnya dan hal ini
menunjukkan bahwa produksi
kelapa sawit di Sumbar cukup
besar. Selain itu, buah manggis
jadi salah satu andalan provinsi
ini. Sumbar menempati posisi
nomor 2 produsen manggis di
Indonesia.

Bagaimanapun, masalah
bagaimana agar permasalahan

perekonomian membaik di negeri
ini, merupakan tugasnya anggota
Komisi II yang membidangi
perekonomian, sehingga setiap

saat anggota Komisi II selalu
berfikir bagaimana mendongkrak
perekonomian Provinsi Sumatera
Barat.   advadvadvadvadv

Ketua Komisi II Arkadius Dt. Intan Bano berbicara pada seminar Pembahasan Ranperda
tentang Perlindungan Lahan Pertanian Pangan Berkelanjutan

Ketua Komisi II Arkadius Dt. Intan Bano serius mengikuti seminar

Ketua Komisi II DPRD Sumbar Arkadius Dt. Intan Bano dalam rapat paripurna Komisi II DPRD Sumbar dipimpin Arkadius Dt. Intan Bano dalam suatu kunjungan kerja
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